
ЕВАНГЕЛИЕ
ИСТИНА ИИСУСА

Личное Христобытие

Дискурс 1 *
Вы знаете мой голос

Мои духовные братья и сёстры узнают мой голос, даже когда я говорю через одного из их братьев. Я
действительно ваш Иисус, и когда я жил на Земле, то дал обещание, которое касается каждого
человеческого существа на этой планете: «Я с вами во все дни до скончания века».

Я - Иисус Христос.

Я предлагаю эти учения, так как желаю, чтобы вы знали, что я сдержал обещание и намерен делать это
и в будущем. Я был с вами всегда, я с вами сейчас, и я всегда буду с вами.

Возможно, вы задаетесь вопросом, почему не осознаете или не чувствуете, что я с вами. А причина в
том, что вы позволили себе развить некое чувство, отделённое от меня. Если вы начнете читать и
впитывать эти учения, вы, возможно, поймете, что чувство отделённости существует только в вашем
собственном разуме. Я - безграничное космическое существо, и нет такой преграды, которой я не смог
бы преодолеть. Единственное, что может разделять нас - это ваше решение видеть себя отделенным от
меня.

Я понимаю, вы беспокоитесь относительно подлинности этой работы. Возможно ли то, что я, настоящий
Иисус, могу говорить с вами через эту книгу?

Пожалуй, я попрошу вас рассмотреть эту ситуацию с моей точки зрения. Я знаю, что человеческий ум
способен вопрошать и сомневаться абсолютно во всём.

Поэтому, как бы я мог предоставить вам внешние доказательства подлинности этой книги?
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Я считаю, что объективная оценка покажет вам, что, возможно, ничто из мною сказанного не даст вам
такого доказательства.

Однако нет необходимости давать вам внешние доказательства, потому что вы способны найти
внутреннее доказательство.

Научно доказано, что в этой вселенной всё сотворено из энергии. Энергия - это вибрация. Ваши
физические чувства являются просто инструментами, предназначенными для восприятия вибраций в
материальном мире. У вас также есть внутренняя чувствительность, которую вы можете использовать
для восприятия вибраций нематериального мира.

Живая Истина, которую я несу, Живая Истина, которой я являюсь - это форма духовной энергии или
вибрации. Если вы успокоите свой аналитический ум и войдете в глубины своего сердца, то сможете
активизировать это внутреннее чувство, которое и позволит вам воспринять вибрации духовного света,
духовную энергию. Посредством этого внутреннего чувства можно определять вибрацию слов, которые я
передаю в этой книге. Посредством этого внутреннего чувства можно узнать, что это действительно мой
голос. Вы можете узнать, что я - настоящий Иисус и я здесь, чтобы призвать своих.

Когда вы продолжите читать эту книгу, используйте внутреннее чувство своего сердца. Читайте книгу
умом, но впитывайте сердцем. Ваше сердце подскажет вам истину, Живую Истину, которая Я Есмь.

_________________________

* ДИСКУРС (англ, discourse) - речь, слово, рассуждение. Многозначный термин ряда гуманитарных наук.
Здесь: послание, цель которого состоит в исследовании и обсуждении философских и религиозных
вопросов.

Не отвергайте мою любовь

Отец наш дал вам свободную волю и сделал её законом в царстве Небесном: никому не позволено
нарушать свободную волю человека. Я люблю своего Отца, и я уважаю Его волю, и я уважаю вашу
волю.

Я люблю вас, и я желаю, чтобы вы испытали полноту моей любви к вам. И всё же, если вы решите
отвергнуть меня и мою любовь, то я должен просто ждать, когда вы примете лучшее решение.

Мне, однако, не приходится ждать в безмолвии. У меня есть право говорить через тех, кто избрал не
отвергать меня. Я есть открытая дверь, которую ни один человек не может закрыть. Ни одно
человеческое существо не может отключить тихий, спокойный голос, который звучит в его сердце.
Никто не может заставить замолчать мой голос полностью. Следовательно, если кто-либо решает
прислушаться к своему внутреннему голосу и осознать, откуда исходит этот голос, то я могу говорить
через эту личность и описать еще одну грань неограниченного Божественного Бытия.
 
Именно таким образом, эта книга была передана в, материальную вселенную.

Некоторые люди предпочитают игнорировать внутренний голос, отвергать этот голос или так заняты
делами этого мира, что им некогда обращать на меня внимание. Некоторые люди так долго
игнорировали внутренний голос, что думают, что не смогут больше услышать меня. Поэтому мне
приходится говорить с этими людьми посредством внешнего голоса, который они могут слышать и
читать. Как вы поймете позднее, мне бы не хотелось, чтобы это было именно так. Я желаю говорить с
вами прямо в вашем сердце, и я хочу, чтобы вам удалось услышать мой голос. Я хочу прямого, личного
общения с вами, которого никакой человек и никакая организация не смогут ограничить или исказить.

Поэтому вы не должны позволять этим учениям заменять ваш внутренний голос. Вам надлежит
использовать эту книгу только как источник вдохновения, а не как догму. Вы Должны позволить этим
учениям помочь вам осознать, что, настраиваясь на свой внутренний голос, вы можете слышать меня
непосредственно.

Вы можете общаться со мной

Очень многие люди позволили убедить себя, что не могут познать или иметь опыт прямого общения со
мной и что они должны пройти через какую-либо внешнюю организацию или доктрину. Я здесь не для
того, чтобы осуждать или искать погрешности в какой-либо организации или доктрине. Но я должен
подчеркнуть, что вы способны общаться со мной в своём сердце.

Внешняя организация или учение имеют только одну-единственную цель, а именно: помочь вам
возвыситься до уровня сознания, с которого вы можете общаться непосредственно со мной, вашим
Иисусом. Если организация выполняет эту цель, то всё хорошо. Если не выполняет, тогда она заслоняет
меня, и, следовательно, она может не иметь ничего общего со мной.
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Человеческие существа пали в очень низкое состояние сознания, и им необходима помощь, чтобы
вернуться на духовную основу. Человек, который упал и сломал ногу, нуждается в костылях, чтобы
вновь научиться ходить. До того, как вы научитесь ходить сами, костыли могут очень помочь и
поддержать. И все же когда вы окрепнете и научитесь сохранять равновесие, то должны решиться
сделать  первый  шаг без костылей.  Если  вы  будете  упорно продолжать опираться на костыли, то
ограничите свою способность идти в Свете моего Присутствия.

Есть пути, которые кажутся человеку прямыми, но конец их - путь к смерти, Ложный путь - это вера в
то, что вы можете достичь меня только через кого-либо или что-либо вне себя.

Есть также прямой и узкий путь, который ведет к вечной жизни. Истинный путь - это внутренний путь со
мной. Эти учения (как и любые учения обо мне) не являются путём. Они предназначены для того, чтобы
направить вас на внутренний путь сердца. Откройте мне свой разум и сердце, и я покажу вам истинный
путь. Следуйте по этому пути, и вы вернётесь домой, в царство нашего Отца, где я ожидаю вас с
распростертыми объятиями и сердцем, переполненным истинной любовью к вам.

Ключ к спасению

Итак, многие люди думают, что спасение - это процесс, на который они мало влияют либо не влияют
вообще. Они думают, что оно может произойти только по милости или как некое чудо. Я не утверждаю,
что спасение не включает милости. Но вы должны понять, что по Закону Свободной Воли человек не
может быть спасен против своей воли. Если вам необходимо спастись, вы должны решить, что вы
желаете спастись. Вы должны решить, что вы достойны спасения.

Ни Бог, ни я не можем решить этого за вас. Тем не менее, я могу попытаться вдохновить вас на принятие
такого решения, и как раз для этого я даю эти учения.

Вильям Шекспир (один из многих моих посланников) написал бессмертную трагедию о Принце Датском.
Самая знаменитая фраза Гамлета: «Быть или не быть, вот в чем вопрос». Внутреннее значение этого
вопроса в том, что вы должны выбрать, быть ли тем, кто вы есть, или не быть тем, кто вы есть. Я
надеюсь, что вы впитаете следующие учения и позволите им помочь вам открыть, кто вы, истинно, есть.
Я также надеюсь, что в конце вы сделаете более мудрый выбор, чем принц Гамлет. В конце концов, что
есть смерть вымышленного принца в сравнении со смертью реальной души?

По Его образу и подобию

Многие люди читали в Писании утверждение, что человеческие, существа созданы по образу и подобию
Бога. Немногие люди осмеливаются поразмышлять над тем, что, в действительности, означает это
утверждение.
Препятствием к более глубокому пониманию этого утверждения является то, что люди склонны
рассуждать от обратного. Они стали эгоцентричными, вместо того, чтобы быть Богоцентричными. Они
вообразили, что если Бог создал их по своему образу, то Бог должен быть подобен тем человеческим
существам, которые им известны в настоящее время. Большинство людей не осознают, что это не так.

Вы изначально были созданы по образу и подобию Бога, но, в настоящее время, не проявляете этот
образ. Используя свою свободную волю не так, как предполагалось Богом, вы создали человеческое
существо, отличающееся от духовного существа, созданного Богом.

Что на самом деле означает то, что вы изначально были созданы по образу и подобию Бога? Бог
является творцом. Чтобы творить, нужно иметь два качества:

 Вы должны иметь способность представлять или воображать то, что вы можете создать. У вас
должна быть способность вообразить свои варианты.

 Вы должны уметь выбрать, какой из вариантов желаете проявить.

Бог творит, взяв своё собственное бесформенное Бытие и придавая ему форму. Бог может предвидеть
множество различных форм, но, чтобы создать что-либо, Он должен выбрать один определенный
вариант. Бог может создать вселенную, в которой планеты плоские, и Бог может создать вселенную, в
которой планеты круглые. И всё же, даже Бог не может создать вселенную, в которой планеты
одновременно и плоские, и круглые, потому что одна форма исключает другую.

Когда Бог создал вас по своему образу и подобию, он дал вам свои собственные способности. Он дал
вам воображение и свободную волю. Наделив вас этими способностями, Бог послал вас в эту
конкретную вселенную, как продолжение самого/самой себя.

Вам крайне важно понять, что вас послали сюда не против вашей свободной воли. Вы здесь потому, что
вы решили прийти сюда. Вы здесь потому, что ваша душа пожелала быть частью Божественного
творения и проявить Божественные качества здесь, на этой планете.
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К несчастью, многие люди забыли это изначальное желание, это изначальное решение своих душ. Эта
утрата памяти - единственная реальная проблема на планете Земля!

Если вы хотите избежать тюрьмы, представленной ограничениями этого мира, тогда вы должны
восстановить свою подлинную память о том, кто вы есть. Когда к вам вернётся эта память, вы должны
решиться выразить свою истинную идентичность. Однако вы не можете выражать нечто, чего не знаете,
потому что никто - ни Бог и ни сын или дочь Бога - не может создавать то, чего не может представить.

Я - духовный учитель, и я избрал остаться на этой планете из любви к вам и вашим братьям, и сестрам в
духе. Моё самое сокровенное желание - увидеть, что вы осознали полноту того, кто вы есть, как
духовное существо, а не ограниченное смертное существо, которым, как вы думаете, являетесь в
настоящее время.

Возвысьтесь над смертностью!

Как я могу помочь вам выйти из ограниченного смертного состояния сознания, в которое в настоящее
время заключен ваш разум? Я должен как-то вдохновить вас взглянуть за пределы этого состояния
сознания. Возможно, это могло бы помочь вам понять, почему вы находитесь в таком состоянии
сознания? Давайте рассмотрим, как духовное существо, созданное по образу и подобию Бога, могло
низойти в состояние сознания, которое в настоящее время преобладает на планете Земля.

Чтобы понять эту тайну из тайн, вам только необходимо осознать, что Бог дал вам воображение и
свободную волю и что Он не ограничивал свои дары. Бог дал вам способность воображать всё, даже то,
что отличается от подлинного Божественного видения для этой  вселенной, или противоречит ему. Бог
также дал вам способность выбирать, воображать и создавать всё, что вы хотите - даже то, что
отличается от подлинного Божественного видения или воли Бога для этой вселенной, или даже
противоречит этому. Другими словами, Бог дал  вам  способность  создавать  свою собственную
реальность, даже такую реальность, которая отличается от той, что Бог изначально предвидел для вас.

Многие глубоко религиозные люди, будь они христиане или не христиане, смотрят на эти ужасы,
повсюду происходящие на этой планете, и им трудно понять, как Бог мог создать мир, подобный тому, в
котором они живут. Между тем, поскольку они боятся выйти за рамки определенных внешних доктрин,
единственным выбором для них является вывод, что должно быть, Бог так пожелал. Некоторые люди
принимают волю Бога, в то время как другие - отрицают Бога и всё, относящееся к Богу. Мои
возлюбленные сердца - обе эти реакции основаны на неполном понимании реальности. Это ещё один
пример того, как человеческие существа используют своё нынешнее состояние сознания для
искажённых умозаключений и, следовательно, проецирования человеческих качеств на Бога.

Я - неограниченное космическое существо. Я пребываю в Царстве моего Отца. Я знаю моего Отца и я
знаю Его изначальное, видение для этого творения. Бог не желал, чтобы вы испытали такую жизнь, в
которой преобладают несчастья, ограничения и страдания. Когда Бог создавал планету Земля, Он
представлял совершенную планету, на которой души могли бы развиваться в осознании своей
индивидуальности и на которой они могли бы проявлять свои творческие способности, не ограничивая
самих себя и не нанося вреда другим.

Кроме того, вы должны понять, что Бог соблюдает свои законы. Он дал нам неограниченное
воображение и неограниченную свободную волю. У вас есть способность воображать то, что является
ограниченным, что не основано на любви и даже то, что является тьмой и злом. У вас есть возможность
выбрать фокусом своего внимания несовершенство. Между тем, по Закону Божьему, вы будете создавать
то, на чём позволяете пребывать вашему вниманию. Если вы сосредоточите свое внимание на
несовершенных формах, тогда вы неизбежно начнете создавать эти несовершенные формы. Причина в
том, что вы творите силой своего воображения и внимания.

Когда Бог создавал эту вселенную, то первым актом творения было утверждение: «Да будет Свет!». Свет
- основная субстанция, из которой в этой вселенной создано всё. Божественный Свет подобен кому
глины. Бог творит, придавая бесформенной глине определенную форму. Бог творит, представляя
определенный образ, и затем позволяет своему свету изливаться в этот образ, пока свет не проявится,
как материальная форма. Вы созданы по образу и подобию Бога. Пока вы не имеете полных творческих
способностей Бога, однако творите подобно Богу. Вы творите, позволяя своему вниманию
сосредоточиться на определённом образе. Божественный свет постоянно течёт через ваше сознание
(иначе вы бы не были живы). Божественный свет послушно принимает форму любого образа, на котором
сосредоточен ваш разум. Если вы задержите свое внимание на определенной форме достаточный период
времени, то проявите эту форму в вашем внешнем мире. Если вы держитесь за образ смертности,
ограничений и страданий, то проявите всё это в своей жизни. Если вы удерживаете своё внимание на
каком-либо несовершенном образе, то проявите несовершенство в своей Жизни.

Дилемма, выраженная Гамлетом, предназначается для того, чтобы проиллюстрировать тот основной
факт, что невозможно прекратить творение. Гамлет не хотел действовать, но бездействуя, он приблизил
свою смерть. В своём нынешнем состоянии сознания многие люди не хотят творить. Между тем, творите
ли вы сознательно или бессознательно, вы всё равно творите. Бог дал вам свободную волю, и вы не
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можете отклонить этого дара; невозможно перестать делать выборы. Если вы игнорируете или отрицаете
свою способность создавать совершенство, то всё равно делаете выбор.

Поэтому выберите жизнь! Отдайте предпочтение Божественному совершенству перед несовершенством
низшего сознания. Невозможно прекратить творение, но можно выбрать, что творить.

Бог не создавал несовершенства

Основным фактом жизни на планете Земля является то, что Бог не создавал зла, и Бог не создавал
несовершенства, ограничений и страданий. Всё это создали люди. Всё это проявилось в материальном
мире, потому что люди сделали выбор сосредоточить свое внимание на несовершенстве. Многим людям
это заявление может показаться жестоким, но оно только кажется таким тем, кто не желает взять на
себя ответственность за свои собственные жизни. За всю историю столь многие люди желали возложить
вину на других за свои несчастья. Столь многие люди пытаются обвинить в своей ситуации других
людей, будь то их родители или общественные лидеры. Склонность обвинять других в своей личной
ситуации - это не что иное, как попытка избежать личной ответственности. Это попытка оправдать
нежелание изменить своё отношение к жизни и свое понимание жизни.

Как окончательно уйти от ответственности? Нужно возложить вину на кого-нибудь, кто, как вы
полагаете, находится полностью вне вашего влияния. Обвинить авторитетную личность, которая, как вы
считаете, гораздо выше вас самих. Если эта авторитетная личность создала вашу личную ситуацию и
если вы не имеете влияния на эту авторитетную личность, то тогда не можете нести личную
ответственность за свою ситуацию, не так ли? Итак, на какую властную личность, в конце концов,
возложит вину человек? Естественно, на самого Бога.

Если Бог был единственным, кто создал ваши несчастья, тогда вы не несете личной ответственности, и
вы лично ничего не можете сделать, чтобы изменить ситуацию. Поэтому вам нет необходимости менять
свои убеждения или свое отношение к жизни. Вы можете просто продолжать жить в иллюзии, что
невозможно что-либо сделать, чтобы изменить себя, личную ситуацию или мир. Очень многие люди
предпочитают думать, что Бог создал их несчастья. Они не желают признать, что свою ситуацию они
создали сами и что только они могут изменить её. Они не хотят признать этого, потому что не хотят
меняться. Есть фундаментальный закон: невозможно изменить мир, не изменяя самих себя. Если вы
серьезно намерены изменить к лучшему свою внешнюю ситуацию, то должны начать с изменения своего
внутреннего состояния. Вы должны изменить своё понимание жизни, свои убеждения и подход к жизни.

Я искренне и с любовью надеюсь, что эти учения вдохновят вас пройти через это личное преображение.
Если вы позволите мне помочь вам, то я с величайшей радостью сделаю это. Однако я могу помочь вам,
только если вы готовы отпустить идеи и убеждения, которые не имеют отношения к реальности.

Любовь, лишённая сентиментальности

Мне хорошо известно, что некоторые люди приняли такое представление обо мне, из-за которого они
будут чувствовать, что настоящий Иисус не мог бы говорить, так прямо и открыто. Они приняли меня в
некоем сентиментальном образе, который едва ли имеет что-то общее с реальным Иисусом. У меня есть
несколько комментариев к этому ложному образу.

Более 2000 лет назад я отдал свою жизнь, чтобы принести те же учения, которые я только что дал вам.
Эти учения систематически искажались и уничтожались. Если бы даже малое число людей вняло моим
подлинным учениям, то ныне эта планета могла бы быть в совсем ином положении. После 2000-летнего
ожидания у меня просто нет времени для щепетильности. У меня нет времени говорить обиняками. Пора
обратиться к реальности, и поэтому я должен поведать людям истину об их ситуации.

Я действительно Владыка Любви, между тем, я овладел всеми качествами любви, даже жёсткой
любовью. Можно ли, истинно любя, позволить людям оставаться в невежестве и, таким образом,
потерять их души?

Я думаю, нет! Позвольте напомнить вам, что 2000 лет назад я говорил: «Не мир пришёл Я принести, но
меч». Меч, который я пришёл принести 2000 лет назад и который я опять принёс сейчас - это Меч
Истины, отсекающий реальное от нереального. Самая вопиющая ложь на этой планете - это вера в то,
что люди не создавали своей ситуации. Элементарная истина в том, что нынешнее состояние на этой
планете полностью создано людьми. Следовательно, единственный способ, который мог бы улучшить
обстоятельства, заключается в том, чтобы люди приняли ответственность за свои собственные деяния и
решили, что они начнут создавать совершенство, вместо того, чтобы продолжать создавать
несовершенство.

У Бога никогда не было желания видеть несчастья и страдания, существующие на этой планете. Бог не
желает видеть бесконечное продолжение существующих условий. Бог желает видеть коренные и
положительные изменения на этой планете. Между тем, вам и всем другим (людям) Бог дал свободную
волю, и поэтому он не может вызвать положительных изменений, если вы не решите, что желаете быть
инструментом для осуществления этих изменений, сосредоточивая своё внимание на Божественном
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совершенстве, вместо того, чтобы продолжать концентрировать своё внимание на человеческом
несовершенстве.

Вы не можете служить двум господам. Невозможно служить Богу и мамоне. Невозможно служить Богу и
князю мира сего. Бог есть совершенство и ничего, кроме совершенства. Ничего несовершенного не
порождалось Богом.

Поэтому нынешнее состояние несовершенства на Земле порождено не Богом. Бог не создавал ваши
несчастья, и поэтому вы не можете полагать, что Бог избавит вас от них, как по мановению волшебной
палочки, свершив чудо или таинство называемое милостью. Ваши личные несчастья и все
несовершенства на этой планете могут быть удалены только теми, кто создавал их. Они могут быть
удалены только тогда, когда вы и критическая масса других людей решите прекратить направлять своё
внимание на несовершенство и сосредоточить его на Божественном совершенстве.

Как вы можете сосредоточиться на Божественном совершенстве? Вы должны подняться на уровень
сознания, который выше, чем относительное, смертное, ограниченное, плотское состояние сознания, до
которого позволило себе опуститься большинство людей.

Я здесь, чтобы призвать вас подниматься выше. Послание, которое я даю сейчас, такое же, как я давал
2000 лет назад. Причина, по которой я сейчас даю такое же послание, в том, что вы и большинство
других людей не восприняли моего подлинного послания. В большей степени это из-за того, что моё
подлинное послание никогда не было доступно широким массам. Между тем, изменились времена, и моё
подлинное послание не может более оставаться скрытым.

Что более всего удивляет в человеческих существах?

Если бы вы спросили меня, что я нахожу наиболее удивительным в человеческих существах, то я бы
сказал, что это - их способность полностью принимать ложные идеи и убеждения и верить, что они
являются бесспорной истиной. Люди способны верить невероятному, чему удивляется даже Бог. Для
меня же одной из наиболее нелепых идей, которой придерживаются люди, является та, что они могли
бы убить Сына Божьего или уничтожить его учения.

О да, они убили мое тело 2000 лет назад. О да, они удалили мои подлинные учения из записей о моей
жизни. Однако даже фрагменты описаний, находящиеся в Библии, содержат элементы моих истинных
учений и истинных, вечных учений Бога. Библия утверждает, что Бог записал свой закон внутри ваших
душ. Я также записал мои истинные учения на внутренних частицах вашей души, и то, что я
представляю в этой книге, является просто напоминанием о том, что вы уже знаете в глубине своей
души.

Я есть открытая дверь, которую ни один человек не может закрыть. Я есть голос истины, который не
будет вечно заглушаться или отвергаться.

Моя истина, мои истинные учения, присутствуют в коллективном сознании человечества более 2000 лет.
Невзирая на внешние проявления, Живая Истина, которую я принес на эту планету, продолжала свою
незримую работу. Она пробивала свой путь сквозь многие слои сознания и сейчас готова прорваться на
экран сознательного видения человечества.

Сильные мира сего думают, что они как-то воспрепятствовали цели моего прихода на эту планету. В
действительности, они просто задержали широкое признание моих истинных учений, и им удалось
сделать это на очень короткое время (если исходить из Божественного измерения времени).

Если вы читаете это, то вы принадлежите к группе людей, у которых, истинные учения Иисуса Христа
записаны в их душах. Вам только нужно привнести эти учения в вашу внешнюю память и сознание. Эта
книга не что иное, как напоминание. Эта книга не расскажет вам ничего такого, чего бы вы еще не
знали на каком-то уровне своего существа. Иначе вы бы не смогли уловить или принять это.

Просто осознайте и примите тот факт, что у вас есть способность, данная Богом, врожденная
способность, такая же древняя, как и ваша душа - познать истину. Вам не нужна внешняя авторитетная
личность или организация, которые укажут вам истину. Моя истина, есть Живая Истина, которая не
может быть ограничена ни доктриной, ни системой верований, существующих на этой планете. Моя
Истина больше, чем жизнь, по крайней мере, больше, чем форма жизни, известная большинству людей в
настоящем состоянии сознания.

Позвольте себе признать, что вы способны познать истину в своём сердце. Позвольте себе осознать и
принять, что у вас есть истинные учения Иисуса Христа, записанные в душе. Примите решение, что вы
будете стараться привнести эту истину в своё внешнее сознание. В то время как вы начнете видеть эту
забытую истину, примите её и осмельтесь действовать согласно ей.

Я - Иисус Христос. Я желаю видеть вас поднявшимися над ограничениями, которые вам пришлось
принять. Я желаю видеть вас свободными от смертности и страдания. Я желаю видеть вас, принявшими
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свою истинную идентичность, как неограниченного духовного существа, которое может так же легко
творить Божественное Совершенство, как вы можете создавать человеческое несовершенство, которое
вы испытываете в настоящее время.

Позвольте мне взять вас в путешествие с вашего нынешнего уровня сознания - до полного осознания
вашей истинной идентичности. Я обещаю вам, что это будет путешествие длиною в жизнь.

Дискурс 2
Примите прогрессивное откровение

Жестокая правда о текущем положении дел на планете Земля заключается в том, что человеческие
существа приняли так много лжи, так много ошибочных понятий, так много невероятных идей, что даже
мне, Иисусу, трудно решить, с чего начать. Вы выросли в культуре, которая так пронизана ошибочными
концепциями, что можно сказать, что ваш разум заблудился в лабиринте. В лабиринте много слепых
тупиков, и есть только один путь, который ведет к центру Бытия.

Я ясно вижу, что человеческие существа заблудились в джунглях лжи. Я также знаю истину и
реальность Бога. Проблема в том, что, пытаясь передать эту истину вам, я должен начать с вашего
сегодняшнего уровня сознания. Возможно, я не смогу дать вам истину в её чистейшем виде, потому что
ваше нынешнее состояние сознания, ваше воображение просто не смогут усвоить её. Также ваша
свободная воля может не принять истину, так отличающуюся от лжи и ложных представлений, которые
вы уже приняли и которые вплели в ткань своего существа, в своё чувство идентичности.

Пожалуйста, загляните в Библию

Пожалуйста, осознайте, что Закон Моисея был дан группе людей, которые находились на очень низком
уровне сознания. Вот почему этот закон содержит заповеди, гласящие: «делай это» и «не делай того».
Это предназначалось духовным детям, которые нуждались в очень простых указаниях, и было
направлено на изменение их внешних действий.

Затем, сопоставьте Закон Моисея с более высоким Законом, который я преподал в Нагорной Проповеди
и других учениях. Например, я говорил, что недостаточно воздерживаться от внешнего проявления
супружеской неверности, вы должны преодолеть состояние сознания, которое заставляет вас желать
проявлять супружескую неверность. Другими словами, недостаточно того, что вы не совершаете
внешних неверных поступков. Вы должны возвыситься над состоянием сознания, в котором вы желаете
совершать такие поступки. Своими учениями я пытался изменить состояние сознания людей.

Каждому непредубежденному человеку ясно, что учения, которые я давал 2000 лет назад, были шагом
вперёд по сравнению с Законом Моисея. Причина этого продвижения в том, что, со времен Моисея до
моей миссии в Галилее, человечество, в целом, прогрессировало. Человечество поднялось к более
высокому состоянию сознания, и поэтому сейчас люди готовы получить более высокое понимание и
более высокое учение, даже более высокий закон.

Мои учения были неполными

Меня крайне удивляет то, что некоторые люди могут серьезно полагать, что учения, которые я дал 2000
лет назад, представляют собой окончательные или высочайшие учения, которые Бог мог, вероятно, дать
этой планете. Позвольте мне всё это прояснить.

Учения, переданные мною 2000 лет назад, были не высшими и не окончательными учениями, которые
Бог мог принести на эту планету. Мои учения были высшими в том смысле, что они могли быть даны
именно в тот момент для соответствующего состояния сознания человечества.

Мои учения были неполными и были ограничены по многим причинам. Это ограничение было не со
стороны Бога и не со стороны Его вестника, то есть меня самого. Это ограничение было обусловлено
только тем, что человеческое сознание просто не было готово воспринять более высокое учение. Можно
сказать, что мои учения представляли взвешенный ответ в тот переломный момент. Это был, возможно,
не наилучший ответ, но это был наиболее целесообразный ответ.

Ныне человечество продвинулось к более высокому состоянию сознания, и поэтому сейчас я могу дать
более сложное учение, чем 2000 лет назад. Эта книга - всего лишь одна глава моего учения для этого
нового века.

Однако, вопреки факту, что человечество продвинулось вперёд, люди сегодня всё ещё в очень
ограниченном состоянии сознания. Бог есть и всегда был неограничен.
 
Разрыв между ограниченным сознанием человеческих существ и неограниченным сознанием Бога,
фигурально выражаясь, почти абсолютный. Между тем, Бог создал человеческих существ по Своему
образу и подобию. У человеческого существа есть способность сознания для восприятия, переживания
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полноты Божьей. Между тем, чтобы испытывать эту полноту, человеческому существу нужно подняться
над состоянием сознания, в котором преобладают ограниченность, относительность и смертность.

Истинное значение утверждения, что вы не можете служить двум господам, в том, что вы не можете
одновременно быть в двух состояниях сознания. Низшее состояние, которое мой возлюбленный Павел
назвал «плотским умом», просто не может постичь реальность Бога. Оно никогда не сможет понять
реальность Бога.

Внешнего знания недостаточно

Если вы посмотрите на мою жизнь в Галилее, то увидите, что я был в постоянном конфликте с
религиозной властью того времени, а именно, с теми, кто представлял ортодоксальную иудейскую
церковь. Я неоднократно порицал фарисеев и саддукеев. Почему я рисковал, открыто осуждая их
властные структуры? Потому, что они забрали ключ познания.

Поймите правильно это высказывание. Эти люди не были невеждами или глупцами. У них были очень
хорошие знания в отношении внешнего Божьего Закона. Они знали Святое Писание, и они могли
цитировать длинные отрывки из Писаний. У них было очень утончённое философское понимание
Святого Писания и внешних Законов Бога, какими они были известны в то время. Как я могу утверждать,
что они забрали ключ разумения при всех этих внешних знаниях?

Суть дела в том, что вы просто не можете познать Бога и Божественную истину посредством внешнего
знания. Бога можно познать только через прямое, внутреннее переживание, посредством чего Бог
раскрывает вам Себя. Ключом к получению этого переживания является преодоление плотского ума. Вы
должны стремиться к объединению с высшей частью своего существа, высшей частью своего разума.
Как вы думаете, что имел в виду Павел, когда сказал: «Да пребудет в вас тот же разум, что и во Христе
Иисусе»?

Ортодоксы подходили к жизни и Богу из низшего сознания, плотского ума. Они поверили лжи, что
плотский ум способен воспринимать и переживать Божественную истину. Они думали, что познание Бога
было просто вопросом возвышения и совершенствования плотского ума до такого состояния, когда этот
ум, каким-то волшебным способом, сможет постичь реальность Бога.

Мои возлюбленные сердца, пожалуйста, сделайте искреннюю попытку, чтобы понять: это не что иное,
как ложь и иллюзия. Ключ к познанию не в совершенствовании плотского ума. Ключ к познанию в том,
чтобы возвыситься над этим низшим умом и объединиться с высшей частью своего разума. Ключ к
познанию в следовании увещанию моего возлюбленного Павла: «Да пребудет в вас тот же разум, что и
во Христе Иисусе».

Вы должны, знать, что Павел никогда не был моим учеником, пока я физически пребывал на Земле.
Павел познал меня только через прямое внутреннее переживание, которое началось по дороге в Дамаск,
но которое впоследствии повторялось неоднократно. Павел постигал меня не через внешнее познание.
Павел никогда не общался со мной внешним способом. Павел только слышал, как я разговариваю с ним
в тишине его сердца (хотя сначала мне пришлось говорить очень громко, чтобы он услышал меня).

Я выбрал Павла, хотя он и преследовал моих последователей, потому что на внутренних уровнях своего
существа он желал подняться выше. Ослепленный вспышкой понимания и честности, он был готов
признать, что находился в ловушке ошибочных убеждений. Он был готов в мгновение ока полностью
отречься и отпустить эти ошибочные убеждения. Он готов был признать, что ошибался, и продвигаться
без самоосуждения. Он был готов немедленно отвернуться от тьмы своих старых путей и лицезреть
яркий Свет моего Присутствия.

О, если бы только люди могли понять, что мой возлюбленный Павел не был каким-то особенным! В нём
не было ничего такого, чего бы не было в вас. Вы также способны преодолеть плотский ум. Вы также
способны получать внутреннее откровение истины. Вы также способны решиться отпустить присущие
вам сегодня убеждения и осознать их нереальность. Вы также способны признать свои ошибки, просить
прощения, принять прощение Бога и простить себя. Вы также способны отказаться от более низкого
состояния сознания и лицезреть моё сияющее Присутствие Любви и Истины. Вы также можете быть
преображены Истиной, которой я являюсь, Истиной, которую я желаю принести в вашу жизнь и
сознание, если вы, хотя бы немножко, приоткроете дверь в своё сердце. Если вы будете постигать мою
Истину открытым сердцем, то также можете быть избраны, как был избран Павел. Он был избран не
потому, что был каким-то образом лучше вас. Он был избран потому, что он был открыт для восприятия
моей истины. Пожалуйста, впустите меня в своё сердце.

Я буду кроток. Я не буду требовать, чтобы вы оставили сети своих ошибочных убеждений сразу, все до
одного. Я дам вам время впитать истину и реальность, которые я Есмь! Однако по Божественному Закону
я не могу предоставить вам вечность.
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Всё должно прийти к завершению, даже ваша возможность подняться выше. Установите какой-то срок,
чтобы впитать мои учения, но не откладывайте навечно. Работайте, пока у вас есть свет, ибо придёт
ночь, когда вы не сможете больше работать.

Получение истинного знания

Когда вы посмотрите на мою жизнь, то увидите, что я часто порицал тех, кто поддерживал доктрину,
подобную гробам, полных костей мёртвых. Я делал это потому, что знал: доктрина не может охватить
полноту Бога. Чтобы познать эту полноту, вам надлежит использовать внешнюю доктрину, только как
лестницу. Между тем, чтобы истинно познать Бога, вам надлежит подняться выше самой лестницы. Вы
должны осознать что, хотя невозможно восходить без лестницы, сама она не может вести вас весь путь.
Ни одна земная лестница не может достать до Царства нашего Отца. Всегда будет разрыв.

Чтобы преодолеть это расстояние и получить истинное познание Бога, вы должны постигать то, что
выше внешних знаний. Вы должны позволить Богу открыть вам Себя в тайной обители вашего сердца.
Вам необходимо следовать внешним доктринам по мере того, как они могут вести вас, а затем вам нужно
прислушаться к внутреннему голосу, который зовёт вас подняться выше.

Это мой голос. Мои овцы знают мой голос, и вы услышите мой голос, если будете прислушиваться к нему
в тишине своего сердца.

Сейчас многие люди в мире знают внутренний голос, как интуицию. Об интуиции и её важности дано
много учений. Вы можете получить вдохновение от постижения таких учений и от применения
систематических практик для улучшения своей интуиции. Между тем, не забывайте, что суть интуиции в
том, что она является формой связи между вашим сознательным умом и высшей частью вашего
человеческого существа. Интуиция, в её высочайшей форме, является не чем иным, как моей попыткой
говорить с вами и дать вам истинные знания Царства нашего Отца.

Ключ к познанию в том, что вы можете получить истинное знание только через прямое внутреннее
переживание истины. Это то, что древние греки и многие мои последователи называли «гнозисом»*.
Когда вы обладаете гнозисом, то преодолеваете разрыв между познающим и знанием. Вы вышли за
пределы внешнего знания. Вы позволили истине, которая записана на ваших внутренних частицах,
сиять через все покровы вашего сознания, пока она достигает вашего сознательного ума. Вы позволили
этой истине изменить ваше сознание так, что вы больше не смертное, но духовное существо. Как я
покажу вам позднее, ключ к пониманию моих истинных учений - это осознание того, как духовное
существо может низойти в смертную форму и при этом знать, что оно духовное существо, которое
является Словом, ставшим плотью.

Павел увещевал людей не только слушать Слово, но исполнять Слово. Я сейчас говорю: «Не просто
исполняйте Слово - будьте этим Словом».

__________________

* Гнозис – (греч.) познавание, узнавание, знание

Дискурс 3
Достижение Христосознания

Я нахожусь на этой планете уже очень продолжительное время. Я видел всё. Я видел каждый аспект
более низкого состояния сознания, которое я называю плотским умом. Если вы желаете быть моим
истинным учеником, то вам надлежит осознать, что главный, по сути единственный, ключ к ученичеству
под моим руководством в том, что вы должны преодолеть плотский ум, низкое состояние сознания.

Это двусторонний процесс. Вы должны преодолеть низкое сознание и в то же время соединиться с
высшим сознанием.

Мой возлюбленный Павел говорил: «Я каждый день умираю». Он имел в виду, что часть его плотского
ума, его низкого сознания, умирала каждый день. Павел также говорил, что вы должны совлечь ветхого
человека и облечься в нового человека. Он имел в виду, что вы должны совлечь плотский ум и облечься
в высший разум.

Этот процесс займет время, и он должен происходить постепенно. Если бы вы лишились плотского ума
сразу, то ваша душа была бы ввергнута в кризис идентичности. Вы не могли бы больше ведать, кем вы
являетесь; вы могли бы потерять всё чувство взаимосвязи и идентичности. Вы могли бы просто сойти с
ума. Такое случалось с людьми, которые находили духовный путь и пытались форсировать процесс
духовного роста. Они пытались взять Небеса силой и своими действиями призывали так много света
Свыше, что не могли вместить этот свет. Вместо того чтобы возвышать их чувство идентичности, свет его
разрушал.
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Сама суть моего послания - показать вам, что есть альтернатива образу жизни, которому следует
большинство людей на этой планете. Некоторые религиозные люди утверждают, что всё подчинено воле
Бога, и поэтому, вы ничего не можете сделать, чтобы изменить то, кто вы есть. Бог сотворил вас теми,
кто вы есть. Некоторые учёные авторитеты утверждают, что ваша личность, ваша идентичность - это
продукт окружающей среды и наследственных факторов, которые вы не контролируете. Обе эти системы
убеждений неполные.

Очевидно, что некоторые характерные черты этой вселенной - это творения воли Бога. Поэтому, на
вашу личность и индивидуальность, в некоторой степени, влияла воля Бога. На вашу личность и
индивидуальность также оказали влияние наследственность и окружающая среда, в которой вы росли.
Тем не менее, основным моментом, который я стараюсь донести, является то, что вам нет необходимости
всю оставшуюся жизнь, подобно рабам, подчиняться обстоятельствам, которые вне вашего контроля. У
вас есть возможность взять под контроль свою судьбу и перестроить свою идентичность.

У вас есть потенциал изменить свою судьбу, изменить свою психологию и воссоздать своё чувство
идентичности по образу и подобию Бога, и этот потенциал дан вам самим Богом.

Изначально Бог сотворил вас по образу и подобию своему. За период между этим началом, которое было
очень много времени тому назад, и настоящим моментом, вы создали человеческое существо, которое
больше не напоминает образ и подобие Бога. И всё же у вас есть возможность начать постепенный
процесс, посредством которого вы можете воссоздать себя по образу и подобию Бога. Осуществляя
такой процесс, вы можете формировать свою идентичность способами, которых Бог никогда не
воображал, но которые, тем не менее, находятся в совершенном согласии с его волей.

Этот процесс духовного роста всегда был доступен человеческим существам. Тысячелетиями он был
известен в каждой культуре и цивилизации. В попытке воззвать к различным группам людей, он был
представлен во множестве различных вариантов. Универсальное название этого процесса - «духовный
путь».

Пусть ничто не встанет между вами и Богом

Меня несказанно изумляет, как кто-то может изучать мои учения, даже неполные учения, находящиеся
в Новом Завете, и прийти к заключению, что дорога к спасению идет только через внешнюю
организацию и внешнюю доктрину. Как может кто-то не замечать, что я пришёл не для того, чтобы
создать тоталитарную организацию или принести завершённую и ментально ограниченную внешнюю
доктрину?

Как вы думаете, почему я неоднократно порицал религиозные власти моего времени? Как вы думаете,
почему эти религиозные власти считали меня такой серьезной угрозой, что неоднократно замышляли
убить меня, и в итоге преуспели? Религиозные власти иудейской церкви хотели избавиться от меня
потому, что я был крайней угрозой для их силовых структур.

Я порицал тех, кто поставил себя, как единственную дверь между человеческими существами и Богом.
Они создали систему веры, которая устанавливала, что человеческие существа не могут достичь Бога
без ортодоксальной церкви и её иерархии человеческих существ. Они создали систему веры, которая
установила, что до тех пор, пока личность не поверит во внешнюю доктрину церкви, эта личность не
будет спасена.

Я приходил низвергнуть эту закрытую систему. Я приходил осудить людей, которые выдвинули себя, как
связующее звено между Богом и людьми. Я приходил низвергнуть властные структуры и разоблачить эти
силовые игры. Я приходил восстановить ключ к Знанию, который забрали эти люди в попытке
контролировать население.

Единственная дверь к Богу

Я приходил не для того, чтобы принести Израилю мир. Я приходил принести меч, который бы рассёк
завесу иллюзии, окружающую разум людей. Я приходил освободить людей от цепей, которыми они были
скованы представителями религии, изначально предназначенной для их освобождения от всего
угнетения.

Я, Иисус, был абсолютным духовным революционером, и сегодня я, по-прежнему, абсолютный духовный
революционер. Прямо здесь и сейчас, через эти учения я заявляю, что вам не нужно принимать никакую
человеческую организацию или личность, как дверь к Богу. Есть только одна дверь к Богу, и это -
состояние сознания, которое я приходил воплотить и продемонстрировать, а именно, сознание Христа.
Когда я говорил: «Я ЕСМЬ открытая дверь, которую ни один человек не может закрыть», я ссылался не
на личность по имени Иисус. Я ссылался на вселенское состояние сознания, вселенское Христосознание,
с которым я объединился на таком уровне, что поистине мог сказать: «Я и Отец – одно».

Между тем, я также говорил: «Я сам от себя ничего не могу делать; Отец, пребывающий во Мне, Он
творит дела». Я имел в виду, что вселенское Христосознание во мне - единственный истинный творец.
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Многие люди думали, что я новый царь Израиля и что я поведу израильтян на жестокое восстание
против римских угнетателей. Я не поднимал руки против римлян; между тем, я много раз провозглашал,
что пришёл освободить людей. Если я пришёл не для того, чтобы освободить народ Израиля от римлян,
то кого, вы думаете, я считал реальными угнетателями людей? Я хотел освободить их от тех самых
людей, змиев среди них, которые заняли место между человеческими существами и их Богом.

Выражение «...держи, что имеешь, дабы кто не восхитил Венца твоего» имеет отношение к тому факту,
что вы никогда не должны позволять какому-либо существу или организации забрать венец вашей
личной, прямой, внутренней связи с Богом.

Вы были созданы по образу и подобию Бога. У вас есть способность сознания непосредственно общаться
с Богом внутри вашего собственного сердца. Когда Бог говорил: «Не имейте других Богов предо мной»,
как вы думаете, что он в действительности имел в виду?

Да, Он, несомненно, имел в виду, что вы не должны поклоняться внешнему идолу. Однако, почему вам
не следует поклоняться внешнему идолу? Потому что, если вы определяете внешнюю форму, как самого
Бога, то вы никогда не придете к познанию истинного Бога, который вне всех форм.

Бог выше всех форм и всех концепций, созданных человеческими существами. Вы просто не можете
изведать Бога физическими чувствами и не можете постичь Бога состоянием сознания, которое я назвал
плотским умом. Между тем, вы можете испытать Бога непосредственно, открывая своё сердце
мистическому переживанию, посредством которого Бог может открыть вам своё Бытие, свою сущность.

Эта способность к непосредственному общению с Богом - самый драгоценный дар, который
человеческое существо когда-либо получало. Этот дар является также вашей величайшей личной
ответственностью. Нельзя позволять чему-либо или кому-либо в этом мире отнять у вас этот дар. Нельзя
позволять чему-нибудь в этом мире встать между вами и вашим прямым внутренним общением с Богом.

Ваш духовный потенциал

Итак, многие люди думают, что я был настолько выше их, что они не могут учиться на моём примере или
следовать по моим стопам. Вокруг Иисуса Христа был создан такой сильный культ идолопоклонства, что
он почти уничтожил моё истинное послание.

Я полностью осознаю, с какой целью я приходил на Землю 2000 лет назад. Я приходил показать, что у
любого человеческого существа есть возможность достичь непосредственной внутренней связи с Богом,
достичь истинного гнозиса. Это было сутью моей миссии. Можно даже сказать, что это было
единственным посланием, которое я приходил донести. Я приходил показать, что дорога к Богу идёт не
через что-то вне вас. Дорога к Богу - это внутренний путь, посредством которого вы соприкасаетесь с
Богом напрямую в своем сердце.

Обдумайте, что случилось с этим посланием через 2000 лет. Где в сегодняшних писаниях вы можете
найти это послание?  Вы думаете я не проповедовал своё послание ясно и открыто? Вы думаете, что я,
каким-то образом, хотел скрыть это послание от человечества или от потомков?

Вовсе нет. Я, Иисус, хотел, чтобы моё послание кричали с крыш домов, и именно это я просил делать
своих учеников. Что случилось с этим посланием за эти прошедшие 2000 лет? Его заменили ложным
учением!

Суть ложного послания в том, что Иисус Христос из-за того, что он был Сыном Божьим - более того, из-
за того, что он был единственным Сыном Божьим - был настолько выше обычных человеческих существ,
что никто не может следовать по его стопам.

Культ идолопоклонства, созданный вокруг меня, был настолько мощным, что большинство людей,
которые называют себя христианами, даже не может осмелиться рассмотреть истинное значение моих
слов: «Верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он сотворит». Так много людей считает, что
следование по моим стопам и достижение высокого состояния сознания, даже состояния
Христосознания, является богохульством.

Величайшая трагедия

Со своей точки зрения, должен сказать вам совершенно прямо и открыто, что это такая трагедия, что я
едва ли найду слова, чтобы описать её. Ложное послание полностью затмило то послание, которое Я
принёс словом и собственным примером, отдав свою жизнь.

Вместо живого примера для всех последователей, я был превращен в идола, которому никто не
осмелился следовать, чтобы не быть обвиненным в богохульстве. За эти прошедшие 2000 лет так много
христиан танцевало вокруг своего золотого тельца, этого ложного образа меня.
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Этот ложный образ меня, как исключения, а не примера, способствует тому, чтобы лишать людей
свободы даже в большей степени, чем это было до моего прихода. Поэтому с другой точки зрения,
можно сказать, что мой приход имел противоположный эффект от того, который был запланирован.
Вместо того чтобы быть инструментом для освобождения людей, я стал инструментом заключения их в
ментальную тюрьму, которая ещё прочнее, чем может быть любая физическая тюрьма.

В конце концов, если вы истинно хотите поработить людей, то железные цепи - не самый эффективный
путь, потому что люди будут знать, что они порабощены и будут тосковать по свободе. Гораздо
эффективнее поработить людей таким способом, чтобы они не осознали, что они скованы.

Я - неограниченное космическое существо.

Я назван Князем Мира, и я действительно пребываю в мире, в безусловной любви Бога. Между тем,
даже мне трудно понять, как человеческие существа могут продолжать принимать такую невероятную
ложь обо мне.

Как может быть, что, спустя 2000 лет, так мало людей осмелилось посмотреть за этот ложный образ? Как
может быть, что даже маленькие дети, посмотрев на новое платье короля, не сказали: «А король-то
голый!»?

Когда те, кто называет себя христианами и кто искренне верит, что они следуют за мной, осознают, что
они должны посмотреть за этот ложный образ? Когда вы, мои возлюбленные сердца, осознаете, что вы
лично должны осмелиться смотреть на то, что выше этого образа, идти в глубину своего сердца и
просить меня раскрыть вам истинное Бытие Иисуса Христа?

Просите и получите. Ищите и найдёте.

Осмельтесь смотреть за внешние доктрины, которые внутри полны костей мертвых и всякой нечистоты.
Осмельтесь посмотреть на реального Иисуса Христа. Я обещаю вам: если вы откроете свой разум и
посмотрите на меня в тишине своего сердца, вы действительно найдёте меня. Я был с вами всегда, и я с
вами ныне. Я просто жду, что вы сделаете выбор признать моё Присутствие в себе.

Семя моего Слова

Если вы ещё сомневаетесь, что это истинно я, Иисус, обращаюсь к вам через эту книгу, тогда
посмотрите в саму Библию. Библия очень ясно говорит, что я учил массы притчами, но своим ученикам;
когда мы были одни, я объяснял всё. Это простое утверждение, которое те, кто фальсифицировал мои
учения, явно просмотрели и забыли изъять из Библии, достаточно говорит открытому разуму, что я учил
на двух разных уровнях. У меня были внешние учения, предназначенные для уровня сознания, которое
разделяло большинство населения.  Кроме того, у меня были внутренние учения, предназначенные дли
сознания тех, кто был дальше на духовном пути и поэтому был открыт к высоким и более прямым
учениям.

Когда я явился 2000 лет назад, только немногие люди были способны усвоить мои внутренние учения в
их чистейшем виде. Вот почему я использовал притчи, объясняя эти учения массам; между тем, мои
притчи, многие из которых вы не встретите в нынешних писаниях, всё же передавали моё послание.

Сегодня ситуация драматически изменилась. Даже через мои внешние учения, которые были искажены,
Живое Слово, которое я приносил на эту планету, было посеяно, как семя, в коллективное сознание
человечества. О да, власти втоптали это семя глубоко в землю так, чтобы его больше не было видно.
Между тем, это самое действие ввело семя моего Слова глубоко в плодородную землю, откуда оно могло
прорасти в мир.

Семя моего Живого Слова прорастало 2000 лет. Сейчас оно набралось сил и готово пробиться сквозь
почву, и укорениться в вашем сознании. Сейчас миллионы людей подготовлены на внутренних уровнях,
чтобы открыто понять и принять мои истинные внутренние учения.

Если вы читаете Новый Завет, вы увидите, что я неоднократно говорил: «Пусть те, кто имеет уши,
услышат». Так вот, сегодня намного больше людей имеют уши, чтобы слышать мои истинные учения.

Учитесь на примере Павла

Я знаю, что некоторые люди отвергнут учения, которые я приношу в этой книге. Они выступят с
множеством изощрённых доводов, почему эти учения не могут быть истинными и почему они, возможно,
не могут исходить от реального Иисуса Христа.

Однако я могу сказать, что если вы дочитали книгу до этого места, то вы относитесь к большой группе
людей, готовых принять мои внутренние учения. Если бы вы не были открыты моему истинному
посланию, вы просто не могли бы читать эту книгу.
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Возможно, вы испытаете смешанные чувства по отношению к учениям, которые я приношу в этой книге.
Возможно, вы даже почувствуете враждебность, которую Павел проявлял по отношению к моим
последователям. Между тем, подобно Павлу, вы - одна овца из стада моего. Поэтому у вас есть
возможность пройти через такое же обращение, какое испытал Павел.

Некоторые люди думают, что я выбрал Павла, и, в некотором смысле, я действительно сделал это, так
как знал, что на внутренних уровнях Павел был готов. Тем не менее, я ничего не мог бы делать против
свободной воли Павла. Да, я явился перед ним, но ему ещё пришлось выбирать, как реагировать на моё
явление. Он легко мог отвергнуть моё явление, как иллюзию, или даже как происки дьявола. Чтобы
отвернуться от своих старых путей и предстать перед реальностью моего Присутствия, Павел должен
был сделать выбор. Поэтому в действительности, не я избрал Павла - это Павел избрал меня.

В известном смысле я выбрал вас потому, что я знаю, что вы готовы на внутренних уровнях. И всё же,
вам надлежит еще прийти к сознательному признанию этой готовности и вам надлежит ещё принять своё
собственное решение относительно того, как вы ответите на мой призыв. Следовательно, я не могу
избрать вас - это вы должны избрать меня.

Я люблю моего Отца Небесного, и я уважаю Его Закон Свободной Воли. Я не могу сделать и не сделаю
выбора за вас. Однако я даю вам знать, что я, Иисус Христос, явился к вам через учения в этой книге. Я
говорю вам: «Что ты гонишь меня, тяжело тебе идти против рожна!».

Вам надлежит избрать, кому вы будете служить. Реальному, живому Иисусу или идолу, золотому тельцу,
который был создан человеческими существами, пытающимися помещать вашему вхождению в Царство
нашего Отца. Принимайте решение мудро.

Изберите Быть и не поступайте, подобно Гамлету, избравшему не быть. Гамлет избрал не быть и
поплатился своей жизнью. Если вы изберёте не быть, то вы можете поплатиться жизнью своей души.

Я зову вас домой

Я Добрый Пастырь, и я зову моё стадо домой, к моим истинным учениям, и, следуя моему примеру,
вернуться в Царство нашего Отца. Я оставил 99 овец, чтобы искать одну овцу, которая потерялась.
Поразительно, я нашел много потерявшихся овец, которые даже не видят, что они потерялись. Причина
в том, что они думают, будто они принадлежат к единственной истинной церкви Иисуса Христа и что они
следуют единственной истинной доктрине Иисуса Христа.
 
Это путь, который человеку кажется прямым, однако конец его - путь к смерти. Я ЕСМЬ Путь, Истина и
Жизнь.

Чтобы достичь Царства нашего Отца, вам надлежит следовать единственно возможным путем, и этот
путь идёт через Христосознание, которое Я Есмь. Смертное человеческое существо, личность,
уловленная низким состоянием сознания, никогда не сможет унаследовать Царство нашего Отца, вне
зависимости от того, к какой внешней церкви вы принадлежите и какой внешней доктрине следуете.

Вы можете унаследовать царство нашего Отца, только если возвыситесь над смертным состоянием
сознания и облечётесь в нового человека, будете пить новое вино - моё Христосознание.

Это моя кровь, пейте её все. Я здесь, чтобы показать вам путь домой.

Позвольте мне взять вас за руку, и в следующих дискурсах я покажу вам, как возвыситься над многими
ложными понятиями обо мне и о Боге, которые человеческие существа создали из невежества, неверия
и нечистых мотивов.

Я Добрый Пастырь, и я знаю путь домой.

Я открытая дверь, которая ведет в Царство нашего Отца. Я показал путь, которым всем необходимо
следовать. Осмельтесь идти по моим стопам.

Дискурс 4
Для чего в мире существует религия?

Я хотел бы, чтобы вы рассмотрели вопрос: для чего в мире существует религия? Вы думаете, что
религия нужна Богу? Вы думаете, что Существу, создавшему невероятно обширную и сложную
вселенную, необходимо какого-либо рода поклонение человеческих существ, живущих на планете,
сравнимой с пылинкой в бесконечности? Я этим не утверждаю, что человеческие существа не имеют
значения для Бога. Я просто говорю, что Бог - это неограниченное, бесконечное Бытие и у Бога нет
человеческих потребностей. Сама идея, что Бог нуждается в поклонении, является ещё одним примером
рассуждений от обратного.
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Просто дело в том, что Бог не нуждается в поклонении человеческих существ. Религия была создана не
ради Бога. Она была создана ради вас.

Просто дело в том, что Богу не нужна религия. Религия необходима человеческим существам, и очень
важно, чтобы вы поняли, зачем.

Бог создал вас по своему образу и подобию. У вашего сознания есть способность испытывать полноту
бесконечного Бытия Бога. Однако когда ваша душа решила сойти в материальную вселенную, вы
столкнулись с довольно суровым испытанием. Вам надлежит понять, что в доме Отца моего обителей
много. Я имею в виду, что в Божьем творении есть много различных уровней. Современные учёные
открыли, что вся материальная вселенная сотворена из энергии. Энергия - это вибрация.

Вы знаете, что ваши глаза могут воспринимать только такие формы энергии, которые вы называете
видимым светом. Вы также знаете, что есть много форм света и много других форм энергии, которые
ваши глаза не способны воспринимать. Следовательно, есть много различных слоёв или уровней
вибрации. В самом деле, можно считать, что всё Божье творение - это обширный, не имеющий границ,
континуум вибраций.

Видимый свет - просто часть континуума вибраций. Ваши глаза могут видеть только одну малую часть
этого континуума. Так же как и материальная вселенная - это просто одна небольшая часть в большем
континууме вибраций. Ваши чувства и низкое сознание плотского ума могут воспринять и постичь
только малую часть континуума вибраций, которые составляют Божье творение. Эту часть вы называете
материальной вселенной.

Единственное различие между видимым светом и невидимым светом - это различие в вибрации.
Единственное различие между материальной вселенной и высокими уровнями творения Бога - это
различие в вибрации. Единственное различие между Небесным царством и Землёй - это различие в
вибрации.

В Божьем континууме вибраций нет непроницаемых барьеров. Между вибрациями материальной
вселенной и вибрациями самого низкого уровня духовной вселенной, уровня, который находится прямо
над материальной вселенной, есть разделяющая линия. Эта разделяющая линия не является
непроницаемым барьером. Тем не менее, ваши физические чувства и низкое сознание никогда не смогут
пересечь эту разделяющую линию. Поэтому физическим чувствам и низкому сознанию кажется, что
между материальным и духовным мирами есть барьер.

Регулятор настройки сознания

Тем не менее, вы намного более, чем физическое тело и плотский ум. Вы можете думать о своём
сознании, как о регуляторе настройки на радиоприемнике. Можно поворачивать регулятор радио и
настраиваться на различные станции. То, что вы воспринимаете, как различные станции - это просто
трансляция радиоволн на различных частотах.

Ваше сознание способно настраиваться и на материальную вселенную, и на более высокие вселенные
духовного мира. В течение веков некоторые люди имели мистические видения высоких миров. Такие
видения фактически становились основой для каждой известной человечеству религии или духовной
философии.

Каждое человеческое существо создано по образу и подобию Бога. Поэтому каждое человеческое
существо имеет способности) сознания настраиваться на духовные миры и иметь непосредственное
внутреннее переживание реальности этих миров. Единственная причина, по которой вы не имеете
прямого восприятия духовного мира - в том, что вы ещё не научились поворачивать регулятор
настройки сознания.

Немного позже, в ходе этого дискурса, я научу вас, как поворачивать регулятор сознания. А сейчас я
хочу, чтобы вы подумали, почему очень важно повернуть этот регулятор и достичь прямого
переживания духовной реальности.

Представьте, что вы встречаете на рынке человека, который начинает рассказывать вам о новом,
недавно открытом фрукте. После того, как вы прослушали описание его изумительных свойств и тонкого
вкуса, вашей первой реакцией будет вопрос: «Где я могу найти этот новый фрукт?».

Естественной склонностью человеческого ума является то, что когда вы слышите о чем-то желанном, то
хотите испытать это сами. Вас просто не удовлетворили представление или описание, которые вам
преподнес источник со стороны.

Я знаю, что с детства многим людям внушали, что любопытство до добра не доведет. Я хочу, чтобы вы
поняли, что в желании непосредственно испытать что-либо, не полагаясь на простое описание, нет
абсолютно ничего плохого. У Бога нет никакого другого способа. На самом деле, сам Бог вложил в вашу
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душу любознательность и чувство глубокого желания, которое невозможно удовлетворить ничем на этой
планете.

Бог создал вас по своему образу и подобию. Бог - это абсолютная высочайшая радость, любовь и
блаженство. Бог желал, чтобы вы рискнули сойти в созданный Им мир форм.

Он желал, чтобы вы испытывали и ценили этот мир форм, но Он никогда не желал, чтобы вы потерялись
в этом мире форм. Поэтому ваша душа тоскует о чём-то изначальном, о чём-то запредельном. Эта тоска -
тоска по Отцу Небесному. Это тоска по переживанию целостности Божьего Бытия, память о которой
запечатлена глубоко в ваших душах (Бог записал свой закон на ваших внутренних частицах). Вы
никогда не получите полного удовлетворения, вы никогда не обретете полного спокойствия, пока не
получите непосредственного переживания неограниченного Бытия Бога.

Ничто иное не сработает.

Так как Бог - это абсолютная радость и любовь, почему Бог желал бы, чтобы его дети успокоились на
чём-либо меньшем, чем полнота Его Бытия? Следовательно, зачем бы Богу создавать вас такими, чтобы
вы могли удовлетвориться вещами этого мира? Если ли бы ваша душа была удовлетворена условиями на
планете Земля, то вы никогда бы не стремились к чему-то большему. Поэтому вы могли бы застрять на
любом уровне мира форм. Очевидно, что Бог безграничной любви и блаженства не желал видеть, чтобы
это произошло. Благоволение Отца - дать вам царство. Поэтому ваша душа не будет удовлетворена до
тех пор, пока вы не достигнете непосредственного переживания Бытия Бога.

Видеть - это больше, чем верить

Во время моей миссии на Земле я часто порицал моих последователей за недостаток веры. Я даже
говорил: «Блаженны, не видевшие и уверовавшие». Причина была в том, что тогда - энергии планеты
Земля были плотнее, чем сейчас. Поэтому людям было гораздо труднее поворачивать регулятор
настройки сознания и настраиваться на духовный мир.

Другим ограничивающим фактором был низкий уровень состояния сознания человечества. Другими
словами,  меня  ограничивали условия, в которых я был 2000 лет назад, и поэтому, нелегко было дать
людям прямой внутренний опыт духовной стороны жизни. Мне необходимо было вдохновить их начать с
веры в реальность Бога, чтобы они могли постепенно повышать своё сознание, и, в конце концов,
превзойти веру и иметь прямой опыт.

Сейчас соотношение изменилось. Хотя на планете есть места интенсивной тьмы, планета в целом
продвинулась к более высокой и чистой вибрации. В то же самое время, состояние сознания
человечества повысилось, большей частью благодаря семени Живого Слова, которое я посеял 2000 лет
назад, а также, благодаря стараниям многих искренних искателей, которые были во всех религиях и
культурах.

Поэтому мои руки больше не связаны. У меня больше возможностей, чем было раньше. Сейчас я могу
более легко вести вас за пределы того сознания, в котором вы верите в меня и верите в Бога. Я хочу,
чтобы вы вышли за пределы сознания веры и обрели более высокое состояние сознания, основанное на
прямом знании. Такое состояние сознания - это состояние внутреннего знания, состояние гнозиса.
Сознание знания выше веры, потому что оно - вне сомнений.

Давайте вернёмся к примеру вашей встречи с человеком, который рассказывает вам о новом фрукте.
Когда вы спрашиваете человека: «Где он?», тот отвечает, что фрукт можно найти только на далеком
континенте. Другими словами, вы просто не можете сами пойти и увидеть этот плод. Вы можете выбрать:
либо поверить в существование фрукта, либо не верить. Даже если вы решили поверить, в вашем
сознании всегда будет элемент сомнения. В конце концов, как вы можете реально узнать, что этот плод
существует?

Просто дело в том, что невозможно знать наверняка, пока не испытаешь этого сам.

Пора превосходить веру

И Богу, и мне хорошо известно, что на планете Земля есть много преданных искателей, которые
искренне ищут Бога. Ни Бог, ни я - не желаем видеть, что ваши попытки тщетны. Мы желаем, чтобы
ваши попытки принесли добрый плод, плод несомненности, плод знания. Мы желаем видеть, как вы
освобождаетесь от сознания, в котором вашей вере в Бога могут бросить вызов стрелы сомнения. Как
можно избежать состояния сознания, которое уязвимо перед сомнением? Это можно сделать только
через прямой внутренний опыт, посредством которого вы видите реальность Бога.

Я никоим образом не отрицаю ценности веры. Мне хорошо известно, что за эти прошедшие 2000 лет
много искренних и замечательных душ обрели очень сильную веру в меня и моего Отца. Я истинно
желаю, чтобы вы осознали, что вера, которую сохраняли многие преданные христиане, была главным
фактором, в целом повысившим сознание человечества.
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Я благодарю вас за вашу веру. Между тем, я должен сказать вам, что сейчас время выходить за рамки
веры. Вера была просто способом для возвышения сознания человечества к следующему уровню.
Планета Земля входит в новый век, в котором людям необходимо превосходить веру. Необходимо
продвигаться к состоянию сознания, в котором ваше отношение к Богу и ваше отношение ко мне
основаны не на вере, а на непосредственном личном опыте, на непосредственном личном общении.

Сейчас вам гораздо легче повернуть регулятор настройки сознания и настроиться на духовные миры
Царства нашего Отца. Если вы хотите внешних доказательств этому, то примите во внимание миллионы
людей, которые имели духовные видения, как часть околосмертного опыта. Учтите также факт, что
гораздо большее число людей утверждает, что имеет прямое общение с духовными существами, которые
наследовали Царство моего Отца. В самом деле, эта книга, которую вы держите в руках - ещё одно
доказательство того факта, что я могу сейчас принести более прямое учение, чем в прошлом.

Ищите и найдёте

Повторяю, мне известно, что некоторые люди сделают выбор придерживаться ортодоксальных идей и
использовать их, как предлог, отрицая то, что я изложил здесь. Поэтому давайте ещё раз посмотрим на
писание и на мою жизнь, как Иисуса из Галилеи.

Как я заявлял ранее, меня изумляет то, что многие люди верят определённым идеям обо мне. В то же
время меня изумляет и то, что есть очень много логичных вопросов, которыми искренние христиане не
задаются. В конце концов, фрагментарное описание моей жизни, находящееся в писании, поднимает
больше вопросов, чем ответов.

Разве я не говорил «Ищите и найдёте»?
 
Тогда почему многие христиане боятся искать? Разве я не говорил «Просите и получите» подразумевая,
что если вы просите знания и убежденности, то безусловно получите их. Тогда почему многие христиане
побоялись просить?

Почему многие христиане придерживаются убеждений и догм, когда я и мой Отец намерены дать вам
знания и доказательства? Вы боитесь познания?

Вы боитесь, что если обретёте прямое знание, то возможно придется отказаться от убеждений, с
которыми вы чувствуете себя комфортно? Не бойся малое стадо, благословление Отца - дать тебе
непосредственное познание своего царства.

Почему Иисус не записал своих учений?

Давайте рассмотрим один из вопросов, над которым, мне бы хотелось, поразмышляли бы все искренние
христиане. Некоторые люди утверждают, что исторически Иисус был неграмотным. Заверяю вас, что я,
на самом деле, был грамотным. Тем не менее, даже если вы сомневаетесь в моей личной грамотности, то
многие люди в моем окружении были грамотными. Имея это в виду, подумайте над вопросом: «Почему
Иисус сам не записал своих истинных учений?».

Если вы объективно посмотрите на современное христианство, то увидите, что существует множество
сект и церквей, которые придерживаются определенных интерпретаций моих учений. Многие из них
даже утверждают, что их частная интерпретация является единственно истинной интерпретацией.
Почему бы мне было просто не избежать этой путаницы, сделав истинное описание своей жизни, чтобы
не было повода для интерпретацией?

Позвольте мне начать с прояснения одного обстоятельства. Нет ни одной интерпретации моих учений,
которая могла бы быть истинным выражением моих учений. Просто нельзя познать истинные учения
Христа через любую интерпретацию, на которую оказало влияние низкое состояние сознания, плотский
ум. Плоть и кровь не могут наследовать Царства Небесного. Плотский ум не может постичь истинные
духовные учения, которые я принес на планету. Поэтому ни одно человеческое существо не может дать
точную и истинную интерпретацию моих учений. Нет такого понятия, как истинная интерпретация моих
учений. 

Есть только один способ узнать мои истинные учения: получить часть этих учений прямо от меня. Никто
другой не сможет передать вам мои истинные учения. Тем не менее, возможно, что некий человек может
служить, как глашатай или посланник, и передать часть моих истинных учений. Возможно, что такой
человек может возвысить свое сознание и получать элементы моих истинных учений через прямой
внутренний опыт. Имея такое прямое восприятие Живого Слова, которым являюсь Я, эта личность может
служить, как посланник, который приносит чашу моих учений, чашу холодной воды во имя Христа.
Действуя так, этот человек может передать часть моих истинных учений без интерпретации этих учений
и, следовательно, без искажения. Другими словами, если человек будет искренне пытаться возвысить
свое сознание до уровня Христосознания (даже если он или она ещё не обрели постоянного
Христосознания), такой человек может служить моим глашатаем, моим посланником.
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Почему я не записал истинные учения? Потому, что я знал, что любое записанное высказывание будет
искаженно, неправильно процитировано, неправильно представлено, не понято, неправильно
интерпретировано и всякого другого рода «не», какие только можно вообразить. Если вы объективно
посмотрите на исторические факты того, как письменные рассказы о моей жизни были вырезаны
властями церкви, считающими, что они полномочны решать, что людям следует знать обо мне, то вы
согласитесь: история действительно доказала мою правоту.

Получите мои учения от меня

Настоящая причина, по которой я не записал своих учений, заключается в том, что я намеревался
подготовить путь, посредством которого люди могли бы получить эти учения от меня.

Посмотрите на раннюю, основанную мной церковь. Я посылал людей проповедовать моё слово. Я
посылал их не с записанным посланием, чтобы они могли зачитывать вслух готовую доктрину. Напротив,
я говорил им не думать о том, что следует сказать - им будет дано, что говорить. Мои первые апостолы и
ученики проповедовали не по книге и не интерпретировали слова из этой книги. Мои первые ученики и
апостолы проповедовали силой Святого Духа. Они передавали не устоявшуюся внешнюю догму. Они
несли Живое Слово Иисуса Христа, которое я говорил им прямо в их сердцах.

Причина, по которой я создал организацию без официальной доктрины весьма значительна.
 
Я излагал ранее, что дверь в Царство нашего Отца – это не личность Иисуса. Дверь в Царство нашего
Отца - это состояние сознания, а именно, вселенское сознание Христа.

Плоть и кровь не могут наследовать Царство Небесное. На этой планете есть некоторые люди, даже
считающие себя духовными учителями, которые поддерживают ложную веру в то, что можно как-то
возвысить или усовершенствовать плотский ум, низкое сознание.

Это не так. Низкое сознание должно умереть до того, как душа сможет жить вечно в свете Христа.

Компромисс невозможен. Невозможно взять плотский ум с собой в Царство моего Отца. Вам необходимо
использовать свою свободную волю и сделать сознательный выбор отказаться от этого низкого ума и
всех ошибочных убеждений, поддерживающих тирана, которым этот низкий ум истинно является.

Единственная проблема

Сейчас единственная проблема на планете Земля в том, что большинство людей низошло или пало в
состояние сознания, в котором они больше не имеют правильного понимания духовной стороны жизни.
Фактически, многие люди низошли в состояние сознания, в котором они больше не помнят о своём
духовном происхождении и идентичности, как духовного существа. Они в прямом смысле верят, что они
- смертные, ограниченные человеческие существа, которые заперты в этой материальной вселенной, и
за ней ничего нет.

Нет абсолютно ни одного способа, с помощью которого личность может возвыситься над низким
сознанием, используя энергии материальной вселенной. Низкое сознание создано из вибраций этой
вселенной. Просто невозможно использовать эти энергии, чтобы выстроить лестницу, которая поведёт
вас на Небеса. Лестница, которую видел Иаков, была построена не из материальных энергий. Эта
лестница была сотворена из духовных энергий, а точнее, Христосознания.

Я пытаюсь помочь вам понять, что, поскольку вы сошли в низкое состояние сознания, у вашей души нет
пути к освобождению из этого низкого состояния сознания. Вы не можете вытащить себя своими
собственными усилиями. Вы не можете использовать энергии материальной вселенной, чтобы
освободиться от низкого сознания, вот почему, фактически, каждая известная человечеству религия
содержит концепцию о внешнем спасителе.

А поскольку человек сошёл в низкое сознание, то он может освободиться, только если Спаситель из
духовного Царства приходит в этот мир и передает душе чашу, содержащую более высокие энергии
вселенского Христосознания.

Реальный Спаситель- это вселенское Христосознание. Это вселенское Христосознание было создано
Богом в тот самый момент, когда Он создавал мир форм. Я хочу здесь сказать, что вселенское
Христосознание существовало с начала времен. Другими словами, оно существовало гораздо дольше,
чем 2000  лет.

Я приходил принести учение о вселенском Христосознании и показать пример соединения
человеческого существа в физическом теле с этим сознанием Христа. Я не изобретал Христосознания.
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Бог не создавал Христосознания ко времени моего рождения. Христосознание существовало всегда, и
оно всегда было доступно человеческим существам потому, что оно поистине является открытой дверью,
которую ни один человек не может закрыть.

Единственный путь к спасению - в том, что душа должна получить частицу вселенского Христорознания.
Затем это Христосознание становится закваской, которая поднимает весь хлеб личного сознания.

Без Христосознания плоть не может спастись. Вот поэтому я создал ритуал преломления Хлеба Жизни.
Хлебу Жизни предназначено представлять сознание Христа. Я преломил этот Хлеб Жизни для своих
учеников, и я учил их возвышать сознание так, чтобы они могли преломлять Хлеб Жизни для других.

Это цепь ученичества, которая ведет из моего сердца к вашему сердцу. Я никогда не предполагал, что
эта цепь будет разорвана. В мои намерения входило то, что мои ученики будут передавать Хлеб Жизни
другим. Этот Хлеб Жизни будет затем возвышать сознание людей, пока они не обретут достаточного
уровня единства с Христосознанием так, что, в свою очередь, смогут передавать Хлеб Жизни другим.
Если бы эта цепь никогда не прерывалась, то Живое Слово, которое я принёс, продолжало бы
распространяться, как круги на поверхности океана. Если бы цепь не была прервана, Хлеб Жизни уже
давно был бы передан или, по крайней мере, предложен каждому человеческому существу на этой
Планете. Если бы моё первоначальное видение передали, я бы не говорил с вами через эту книгу. Я бы
говорил с вами прямо в вашем собственном сердце. Вы бы могли слышать меня и знали бы, что это я,
ваш Иисус, говорю с вами.

Живое Слово Бога

Хлеб Жизни, который я приходил нести, был Словом Бога, живым Словом Бога. В реальности Слово Бога
- это беззвучный звук, и поэтому он никогда не произносился человеческим языком. Невозможно
услышать Слово Бога ухом и невозможно понять его низким сознанием. Между тем, вы можете слышать
Слово Божье в тишине своего сердца.

Я приходил нести не внешнее слово, которое человеческие существа в низком состоянии сознания могли
интерпретировать и ложно истолковывать. Я приходил нести не внешнее слово, которое могло быть
превращено в догму и использовано, как оружие, для порабощения тех самых людей, которых я пришел
освободить. Я приходил не для того, чтобы создать внешний институт, внешнюю церковь, которая могла
быть использована, как оружие, в продолжающейся человеческой борьбе за власть. Я приходил не для
того, чтобы создать институт, посредством которого небольшая элита жаждущих власти людей могла
осуществлять физический контроль и контроль над разумом моих братьев и сестёр в Духе.

Так как человеческие существа имеют свободную волю, и по той причине, что некоторые люди решили
отвергнуть Хлеб Жизни, Живое Слово, моё первоначальное видение, не стали передавать. Поэтому я с
печалью говорю, что в течение прошедших 2000 лет на планете Земля не было живой церкви, которая
передавала бы живое слово в непрерывной цепи преемственности. Однако время не представляет собой
ничего, кроме иллюзии, созданной низким разумом.

Поэтому никогда не поздно принести Живое Слово или Живую Церковь. Я не желаю создавать новую
церковь, которая будет состязаться со многими существующими церквями, претендующими быть
единственной истинной церковью Иисуса Христа. Вместо этого, я желаю ввести новый тип церкви,
единственной в своём роде церкви, способной быть истинной церковью Иисуса Христа. Этот тип церкви
- внутренняя церковь. Она является церковью, построенной из живых камней пламени Христа, что
пылает в вашем сердце. Она является церковью, возведённой из тех, кто имеет смелость вырваться за
пределы низкого сознания. Тех, кто осмелился принять во внимание то, что многие называют
богохульством, а именно, что они также могут воплощать Живое Слово, как это делал я.

Слово стало плотью

Многих людей интересовала загадка Слова Божьего, которое стало плотью. В реальности никакой
загадки нет. В самой Библии записано, как Бог создавал мир. Бог сказал: «Да будет свет!».

Бог творил изречённым звуком, словом.

Следовательно, вся вселенная создана из Слова Божьего. Даже этот плотный материальный мир
является Словом Бога, ставшим плотью. Без Него ничто не начало быть, что начало быть. Без Его Слова
ничего не было сделано, что было сделано.

Проблема на планете Земля - не реальная проблема. В разуме Бога, сияющей реальности Бога,
проблемы на планете Земля просто не существует. Почему? Потому что Бог знает, что не имеет
значения, какими могут быть внешние проявления, ибо всё сделано из Его собственной субстанции. Все
эти проявления являются просто Богом, который надел маску. Вся вселенная - это улыбающийся вам
Бог, скрытый за маской. Некоторые маски выглядят, подобно Небесам, а некоторые выглядят, подобно
Аду, но все они - временные маски для единственной реальности: живого Слова Бога.
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Единственная причина, почему на планете Земля есть проблема, заключается в том, что, когда человек
попадает в низкое состояние сознания, он перестает видеть, что материальная вселенная является
выражением Бога. Я хочу здесь сказать, что вы не отделены от Бога или от меня. Между нами нет
реального барьера.

Чувство отделённости - это не что иное, как иллюзия, завеса, созданная плотными энергиями
материального мира, выше которого ваши физические чувства и плотский ум не могут видеть. Вы не
отделены от Бога - вы только считаете, что отделены от Него.

Чувство отделённости существует только в вашем разуме. Оно может продолжать существовать только
потому, что вы продолжаете давать ему силу. Оно прекратит существовать только после того, как вы
придёте к сознательному ведению, что оно – не реально и что выше материальной вселенной
действительно что-то есть.

Вы можете прийти к этому ведению, только имея прямое восприятие духовного мира. Вы можете иметь
это  прямое восприятие, только возвышая своё сознание, поворачивая регулятор настройки своего
сознательного разума так, чтобы можно было настроиться на высокие вибрации Разума Христа. Вы
можете ощущать духовный мир, глядя только через открытую дверь Христосознания.

Я - Иисус Христос, и я пришел освободить вас. Есть единственный возможный путь, которым я могу
освободить вас от низкого сознания. Я должен передать вам частицу вселенского Христосознания, с
которым я един.

Ваша истинная идентичность

Я хочу внести ясность, что я индивидуальность, подобно тому, как и вы являетесь индивидуальностью. Я
Сын Божий, но я не единственный сын или дочь Бога. Если Бог создал вас по своему образу и подобию,
тогда вы также должны быть сыном или дочерью Бога. Без Него ничего не начало быть, что начало
быть, включая вас.

Единственное реальное различие между вами и мною в том, что я осознал и полностью принял свою
идентичность, как духовного существа, которое создал Бог. Я пришёл к этому осознанию, отпуская
низкое состояние сознания и принимая высокое состояние сознания вселенского Разума Христа. Я
полностью соединился с этим Христосознанием, и поэтому я являюсь индивидуализацией вселенского
Христа. Вот почему я истинно мог сказать: «Я есмь открытая дверь, которую ни один человек не может
закрыть».

Между тем, сама суть моего истинного учения в том, что я был создан Богом не в полноте этого
Христосознания. Я должен был пройти через точно такой же процесс, и должен был следовать точно
таким же духовным путем, каким вы сейчас следуете. Я пришел показать вам путь, которым вы также
можете идти и которым вам надлежит идти, если вы хотите прийти домой, в Царство вашего Отца.

Я знаю, что эту концепцию очень трудно принять многим христианам, которые выросли на
общепринятом убеждении, что я единственный сын Бога. Поэтому давайте рассуждать вместе.
Рассмотрим вопрос: «Вы верите, что Бог злой?».
 
Если вы считаете себя христианином, я уверен, вы ответите: «Нет!». Затем подумайте немного и
рассмотрите, есть ли смысл в следующем сценарии:

Бог создал вас, как грешника, и послал вас на несовершенную планету, названную Землёй. В то время,
как вы подвергаетесь мучениям и страданиям, Бог посылает вам личность по имени Иисус Христос,
которая воплощает Его совершенство. Этот Иисус - единственный Сын Бога, и Бог послал его в этот мир,
чтобы, увидев   совершенство Иисуса, вы могли прийти к полному осознанию своего собственного
жалкого несовершенного состояния - состояния, которое создал Бог. Приход Иисуса мог быть
предназначен только для того, чтобы заставить вас почувствовать себя жалким грешником, который
никогда, возможно, не сможет обрести того совершенства, которое вы видели в Иисусе Христе. Если вы
следуете этой линии рассуждений, то увидите, что есть только одно логичное заключение.  Если я
действительно был единственным Сыном Бога, тогда Бог должен быть очень странным и, фактически,
злым Богом.

Посылая меня в мир, чтобы показать вам то, чего вы не можете, возможно, достичь, было бы злым
действием. Почему Бог хотел бы, чтобы вы чувствовали себя, подобно жалкому грешнику, который,
возможно, никогда бы не смог заслужить сидеть по правую руку от Бога?

Если Бог создал вас по Своему образу и подобию и если Бог - это благосклонный Бог, тогда
единственное Божье желание для вас - видеть, как вы освобождаетесь из временной тюрьмы смертности
и ограничения. Бог желает, чтобы вы вернулись домой, в свой дом Света в его Царстве.

Следовательно, разве не логично, что истинный Бог приготовил бы для вас путь, чтобы вы вернулись в
Его Царство?
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Разве не логично, что Бог послал бы меня не как исключение, а как пример пути, по которому все
сыновья и дочери Бога могут следовать, возвращаясь домой, в Царство Отца?

Я желаю, чтобы вы углубились в сердце и с открытым разумом подумали над этими идеями. Если вы
осмелитесь посмотреть за пределы доктрин и догм, которые внутри полны костей мертвых, то я, Иисус,
обещаю, что открою вам истину по этому вопросу.

Я открою эту истину в вашем собственном сердце. Если вы попросите  меня с открытым  сердцем,
которое действительно желает знать истину, я докажу вам через прямой внутренний опыт, что именно
вселенское Христосознание, а не внешняя личность Иисуса - это Путь, Истина и Жизнь.

Дискурс 5
Истинный ключ к спасению

Возлюбленные сердца, в предыдущих дискурсах, я заложил прочный фундамент, и сейчас мы должны
начать строить на этом фундаменте. Поэтому рассмотрим вопрос; «Что необходимо для спасения?».

Если вы допускаете, что у жизни есть духовная сторона, тогда вы, вероятно, также осознаете, что между
этим миром и миром духовным существует различие. Люди каждой религии разделяют почти всеобщую,
веру в то, что между духовным миром и материальным миром есть различие. Они также верят, что Земля
не является постоянным домом для человеческих существ. Цель жизни - вознестись из мира
материального и войти в мир духовный. Большинство людей также осознаёт, что прежде, чём вы
сможете войти в духовный мир, вам надлежит выполнить определенные требования.

Посмотрите на планету Земля, какой вы видите её сейчас, Я думаю, все согласятся с тем, что злодеяния,
происходящие на этой планете, просто недопустимы в духовном мире. Большинство людей осознаёт, что
существа, населяющие духовный мир, не ведут себя по отношению друг к другу так, как человеческие
существа относятся друг к другу.

Я пытаюсь помочь вам понять, что нет фундаментального различия между миром духовным и миром
материальным. Единственное различие - это различие в уровне вибраций. Поэтому вы способны
вознестись в духовный мир. Однако прежде чем вы сможете войти в Царство Отца нашего, вам надлежит
выполнить определенные требования.

Главное требование заключается в том, что вы должны возвыситься над низким сознанием, или
плотским умом. Злодеяния, имеющие место на этой планете и многие другие действия, которые люди не
всегда  считают неправильными, являются результатом низкого состояния сознания.

Плоть и кровь, плоть и кровь низкого сознания, просто не могут наследовать Царства. Следовательно,
единственный путь, по которому вы могли бы вознестись в Царство Отца нашего - это превзойти низкое
состояние сознания, плотский ум. Позвольте мне внести ясность, что компромисс здесь абсолютно
невозможен. Вибрации плотского ума никогда не смогут переступить порог и войти в прямые и узкие
врата, ведущие в Царство нашего Отца. Даже если эти вибрации замаскированы под то, что называют
человеческой добродетелью, они всё же не могут войти в Царство Отца. Невозможно войти в Царство,
становясь просто  хорошим человеческим  существом. В глазах Бога не существует такого понятии, как
хороший или совершенный человек.

Вы можете войти в Царство, только преодолев чувство идентичности, которое заставляет вас верить, что
вы смертное человеческое существо, отделенное от Бога. Вы можете войти в Царство, только сбросив
смертного ветхого человека и облачившись в нового человека, духовное существо и духовное чувство
идентичности. Вы можете войти, только облачившись в Христосознание, полностью объединившись с
этим Христосознанием и сознавая себя, как духовное существо. Ваше чувство идентичности должно быть
построено на скале Христа, а не на зыбких песках низкого сознания.

Жизненно необходимо, чтобы вы пришли к сознательному, внутреннему пониманию истины, скрытой за
этими словами. Вам надлежит осознать и принять, что плотскому уму не отворить врата, ведущие в
Город Четвероугольный.

Цель жизни

Когда вы приходите к внутреннему осознанию этой важной истины, то можете быстро развивать
совершенно новую перспективу жизни, как человеческого существа. Теперь вы понимаете, что
настоящей целью жизни является ваше спасение, ваше вознесение в духовный мир. Вы также видите,
что ключ к реализации этой цели заключается в том, что вы должны идти через постепенный процесс,
который я назвал духовным путём. Вам надлежит постепенно избавиться от низкого сознания и облечься
в новое состояние разума, в Христосознание. В течение веков и даже тысячелетий люди верили, что
спасение - это внешний процесс, над которым они не властны.
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Я говорю вам, что это не так.

Спасение - это не пассивное ожидание внешнего спасителя, который внезапно придет и сделает всё за
вас.

Я говорил ранее, что вам действительно необходим внешний спаситель. Однако этот внешний спаситель
служит только открытой дверью, через которую Бог может передать вам частицу вселенского
Христосознания. Затем эта частица действует как закваска, поднимающая весь хлеб вашего сознания.

Передача Живого Слова, Хлеба Жизни - это только одна сторона медали. Другая сторона медали - это
то, что вы обладаете свободной волей и что Закон Свободной Воли является основным законом
материальной вселенной. Вы знаете мою притчу о сеятеле, чьи семена пали на бесплодную почву.
Спаситель может появиться и передать вам частицу Христосознания. Однако, если вы не сделаете
выбора по свободной воле принять это Христосознание, ваше спасение просто не состоится.

Я могу предложить вам Хлеб Жизни, но я не могу заставить вас принять этот Хлеб Жизни. Я могу
привести вас к живым водам, но я не могу заставить вас испить их. Я могу наделить вас моим
Христосознанием, как я делаю это через строки этой книги, но я не могу заставить вас позволить этому
Христосознанию поднять ваше сознание на более высокий уровень.

Возвышение вашего сознания может пройти только при условии, что вы примете решение позволить
этому произойти. Вам в действительности необходимо принимать много решений. Вам необходимо
ежедневно принимать решения сбрасывать ветхого человека и облачаться в нового, духовного
«человека».

Низкое сознание глубоко уверено в том, что существует легкий выход, некий быстрый исход или
автоматическое спасение. Из этой веры берет начало идея, что я являюсь единственным. Сыном Божьим
и что, просто уверовав в меня и провозглашая меня вашим Господом и Спасителем, вы автоматически
будете спасены.

Я - Иисус Христос, и я говорю вам, что такой вещи, как автоматическое спасение, не существует.

Спасение предлагается каждому человеческому существу, как дар Божий. Однако ключ к спасению - это
не предложение дара, потому что он, поистине, изливается на праведного и неправедного.
 
Ключ к спасению - в принятии этого дара. Без этого принятия Бог не может спасти вас. Бог просто ждет,
пока вы решите принять милость.

Путь к спасению

Спасение - это процесс, а не мгновенное чудо. Процесс спасения имеет несколько стадий.

Я ранее говорил, что Закон Моисея был дан людям с очень низким и незрелым состоянием сознания.
Этим людям был дан свод правил, которые невозможно было неверно истолковать. Им также был
необходим стимул, чтобы следовать этим правилам, в соответствии с состоянием сознания, практически
единственным стимулом был страх наказания.

Бог не гневается. В действительности Бог не наказывает людей и, как я объясню позже, человеческие
существа наказывают себя сами. Однако  на определенном уровне сознания страх наказания – это
единственный способ заставить человека воздерживаться от действий, ведущих к саморазрушению.
Поэтому Закон Моисея был направлен изменение действий, их внешнего поведения.

Когда пришло время для моей Галилейской миссии, произошли изменения. Человечество поднялось к
более высокому уровню сознания. Поэтому у меня появилась возможность дать более высокий закон, а
именно: Нагорную Проповедь и некоторые другие мои учения. Этот закон всё ещё был направлен на
воздержание людей от действий, ведущих к саморазрушению, но он был шагом вперед. Мой новый
закон определял, что   источником ведущих к саморазрушению действий является состояние сознания.
Можно сказать, что Закон Моисея был направлен на изменение внешнего поведения людей, а моё
учение – на изменение их внутреннего поведения.

Мои учения предназначены помочь людям осознать, что наиболее эффективный путь к изменению
внешнего поведения заключается в изменении состояния, которое является причиной этого поведения.
Моё учение было адаптировано к уровню сознания, которое было у людей 2000 лет назад. Поэтому я
описывал прямую связь между внешним действием и определенным состоянием сознания. Другими
словами, я говорил, что нехорошо совершать грех прелюбодеяния. Однако, чтобы избежать этого
действия, необходимо освободиться от внутреннего желания жены ближнего.
 
За прошедшие 2000 лет многие преданные христиане достигли больших успехов в духовном развитии,
обдумывая и впитывая мои учения, даже те отрывочные и неполные учения, которые находятся в
писании.
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В ходе своего развития состояние сознания человечества поднялось на новый уровень. На этом новом
уровне вам надлежит достичь глубокого понимания связи между внешними действиями и вашим
состоянием сознания. Недостаточно говорить «не убий», но, чтобы избежать убийства, вы должны
преодолеть желание убивать. Вам надлежит осознать, что желание убивать - это только лишь одна грань
целого, всего состояния сознания. Такое состояние сознания - это то, что я назвал низким сознанием
или плотским умом. Другими словами, желание убивать - это просто следствие, а причина, лежащая в
его основе - это плотский ум или низкое сознание.

Но недостаточно преодолеть желание убивать, желание прелюбодеяния, желание воровать, желание
мамоны и почти неограниченное количество внешних проявлений поведения или отношений.
Преодоление таких несовершенных состояний и убеждений - это шаг в правильном направлении, но
только один шаг. Чтобы пройти весь путь, вы должны зреть в корень проблемы: собственное низкое
сознание. Вы должны возвыситься над тем самым сознанием, которое заставляет вас совершать
действия, допускать мысли и испытывать нечистые чувства, не являющиеся приемлемым приношением.

В Эдемском Саду

Чтобы начать процесс преодоления низкого сознания, вы должны прийти к осознанному пониманию
того, чем является это низкое сознание и как оно воздействует на вас. Чтобы понять низкое сознание,
давайте совершим мысленное путешествие в Эдемский Сад.

Я хочу, чтобы вы поняли, что библейское описание Эдемского Сада основано на очень древних устных
традициях. Эти традиции передавались из поколения в поколение многие тысячелетия, и большинство
людей, как ортодоксальные христиане, так и научные материалисты, едва ли могли бы согласиться с
истинными временными сроками. Из-за длительности этого процесса первоначальный смысл был утерян.
Далее я дам вам более детальное описание того, что на самом деле случилось в Эдемском Саду. Но
сначала я хочу обратить ваше внимание на тот факт, что причиной Падения считается то, что
человеческие существа отведали запретный плод.

Считают, что запретный, плод - это плод познания добра и зла. В действительности он был плодом
познания относительных добра и зла. Концепция плода является просто иллюстрацией более глубокой
реальности. Эта глубокая реальность есть состояние сознания. Человеческие существа пали в низкое
состояние сознания, состояние сознания, в котором преобладали понятия относительных добра и зла.

Я говорил вам, что всё в Божьем творении создано из Света Бога, и единственным различием между
разными уровнями творения является различие в вибрации. В более высоких сферах духовного мира всё
создано из Света очень высокой вибрации. Поэтому существа, живущие на одном из духовных планов,
даже на нижнем духовном плане, легко видят, что всё является выражением более глубокой реальности,
а именно, Бога. Когда вы находитесь на духовном плане, вы непосредственно ощущаете, что всё
создано из Света Бога. Следовательно, вы осознаёте, что существует что-то выше того плана, на
котором вы живете, существует более глубокая реальность. Невозможно не заметить, что ваш мир
является не изолированным, а просто одной частью большего континуума вибраций.

Когда вы ясно видите, что всё в вашем мире является выражением более глубокой реальности, то
невозможно пасть жертвой иллюзии, которая заставляет вас считать, что вы отделены от Божьего
творения или отделены от самого Бога. Вы знаете, что вы, как всё вокруг, являетесь просто выражением
более глубокой реальности Бога. Вы знаете и принимаете, что вы сын или дочь Бога, и невозможно
потерять это чувство идентичности.

Когда вы пребываете в духовном мире, то имеете совершённый направляющий жезл, который ясно
показывает вам, какое поведение конструктивно, а какое - разрушительно. Вы легко различаете, что -
от Бога (что в согласии с законом и видением Бога), а что - не от Бога (что находится вне рамок закона
и видения Бога). Следовательно, вы ясно понимаете, в чем заключается наивысший интерес для вас,
каков интерес сознающего Я. Разумеется, если вы знаете, что определенное действие является для вас
губительным, то вы, естественно, предпочтете не совершать такого действия.

Космическая школа

Материальная вселенная воздана из энергий более низкой вибрации, чем энергии в духовном мире.
Дело в том, что энергии материального плана настолько плотные, что не сразу становится очевидным,
что вещи этого мира являются проявлением более глубокой реальности. Не сразу становится
очевидным, что этот мир - просто одна часть в континууме вибраций.

Когда душа решает сойти в материальный мир, ей необходимо пройти через процесс подготовки и
обучения. Душа должна научиться, как управлять физическим телом и как ощущать материальный мир,
используя органы чувств тела. Физические органы чувств не способны воспринимать высокие энергии
духовного плана, они могут ощущать только вибрации материальной вселенной. Поэтому, когда душа
сходит в физическое тело, у неё больше нет прямого ощущения, что энергии, окружающие её - это
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просто выражение более глубокой реальности. Душа не может видеть, что за пределами материальной
вселенной существуют планы духовные.

Физическое тело представляет собой очень сложное творение, чтобы осуществлять сложные действия.
Если бы душа должна была бы принимать сознательные решения поддерживать жизненные функции
физического тела, такие, как дыхание и сердцебиение, то душа быстро оказалась бы подавленной. У
неё бы не оставалось внимания на то, что действительно нужно делать с физическим телом или даже на
то, чтобы наслаждаться жизнью в материальном мире. Безусловно, это разрушило бы саму цель
схождения души в материальный мир.

Поэтому человеческое тело изначально наделено собственным разумом. Мы можем сравнить этот разум с
компьютером и сказать, что этот плотский ум - просто компьютер, который управляет физическим телом.

Физическое тело создано из энергий материальной вселенной. Поэтому физические чувства не могут
ощущать того, что находится за пределами этих энергий. Подобным образом телесный компьютер создан
из энергий материального мира. Поэтому он не может понять концепции духовных миров или более
глубокую духовную реальность. Плотский ум просто не может постичь замысел Бога и Божий закон.
Поэтому для плотского ума,не существует такого понятия, как абсолютная истина. Не существует такой
вещи, как абсолютный закон. Другими словами, сам плотский ум не имеет понятия об абсолютно
правильном и неправильном, у него нет понятия об интересах сознающего Я. Он видит только свой
сиюминутный, корыстный интерес и определяет этот своекорыстный интерес, опираясь на
относительный стандарт.

Плотский ум - это состояние сознания, в котором преобладают относительность и отделённость.
Плотский ум не видит себя продолжением более глубокой духовной реальности. Хотя он создан из
энергии Бога, он не сознает себя, как сына или дочь Бога (и он не сын или дочь, как душа). Плотский ум
не может различать, какие идеи приходят от Бога, а какие - не от Бога. Он не может понять, что что-то
может быть вне Божьего закона и Божьего видения, так как он не может постичь Божий закон и
видение. В плотском уме всё относительно. Добро для него - понятие, которое означает только
противоположность зла. Правильное для него имеет значение, только как противоположность
неправильного. В реальности - Бог есть добро. Добро Бога не имеет противоположности.  Зло, как  его
воспринимают  человеческие существа, не имеет высшей реальности. Зло не является
противоположностью добра. Зло - просто противоположность относительного добра, понятия добра,
которое существует только в материальном мире.

Падение

Эдемский Сад был космической школой. Она была создана с целью обучать вашу душу, как управлять
физическим телом без потери вами чувства идентичности, как духовного существа. Как и во всех
школах, в Эдемском саду уроки давались на различных уровнях. Юным ученикам давали легкие уроки, а
выпускникам, тем, кто был почти готов сойти в материальный мир, позволяли пройти самые трудные
уроки. Наиболее трудным из всех был урок, где учили, как управлять телесным компьютером без потери
вашего чувства идентичности, как духовного существа. Поэтому для юных учеников этот урок был
запретным. Причина заключалась в том, что если бы неподготовленному ученику захотелось пройти этот
урок, он почти наверняка   был бы подавлен плотностью физического тела и относительностью
плотского ума. Другими словами, неподготовленный ученик определенно потерял бы своё чувство
идентичности, как духовного существа.

Именно это и произошло. Группа учеников решила отведать запретный плод до того, как она была
готова пройти это посвящение. Таким образом, они сошли в низкое состояние сознания, в котором их
души начали отождествлять себя с физическим телом и плотским умом. Вместо того, чтобы
рассматривать себя, как сыновей и дочерей Бога, они видели себя смертными существами, отделёнными
от Бога.

В действительности ученики, которые пали в это низкое состояние сознания, не были насильно изгнаны
из Эдемского сада. Эдемский Сад существовал на духовном плане, который находится прямо над
материальным миром. По сути, этот план почти соответствует материальному миру. Следовательно,
когда ученики пали в низкое состояние сознания, они больше не могли видеть Эдемский Сад, они могли
видеть только материальный мир.

Сначала большинство душ ещё сохраняло некоторую память о своём духовном происхождении. Но со
временем эта память постепенно была утеряна. Поэтому сейчас у вас на планете Земля такая ситуация,
когда миллиарды людей потеряли сознательную память о своём духовном источнике и своей истинной
идентичности, как сыновей и дочерей Бога. Вместо того, чтобы видеть себя бессмертными духовными
существами, они отождествляют себя со смертными человеческими существами.

Вам необходимо понять, что вы здесь на Земле не потому, что Бог решил наказать вас за ваши грехи.
Вас никогда не заставляли прийти сюда. Бог не создавал вас, как грешников, и Бог не посылал вас сюда
в наказание.
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Вы здесь потому, что вы сделали два выбора. Во-первых, вы решили отведать запретный плод, чтобы
экспериментировать с низким сознанием относительности и двойственности. Во-вторых, вы решили
скрыться от своего духовного учителя.

Вы можете вспомнить из Библий, что после того, как Адам и Ева (которые представляют не мужчину и
женщину, а мужской и женский аспект каждой души) отведали запретный плод, они спрятались от Бога.
«Бог» Сада, в действительности, был духовным учителем, представителем Бога. В Эдемском Саду было
много душ, которые отведали от запретного плода. Некоторые из них вернулись к учителю, признали
свою ошибку и попросили прощения. Они получили это прощение и прошли дальнейшее обучение в
преодолении относительности плотского ума.

Теперь подумайте, что произошло с теми, кто не вернулся и не попросил прощения? Бог дал свободную
волю каждому. Если вы решили скрыться от своего духовного учителя, он не может идти против вас, не
нарушая при этом вашей свободной воли. Бог не нарушает своих законов. Если вы принимаете решение
отвернуться от учителя и не желаете возвращаться к Богу, или решаете, что вы недостойны
возвращения к Богу, тогда учитель может только ждать до тех пор, пока вы не примете лучшего
решения.

Основная мысль, которую я стараюсь донести: вы здесь потому, что приняли решение отвернуться от
Бога или, вернее сказать, от вашего духовного учителя. Единственный путь, который может привести
вас к спасению - это отменить первоначальное решение. Как вы можете отменить неправильное
решение? Просто примите лучшее решение!

Примите решение спастись

Я уже говорил, что спасение - это процесс, который требует времени. Однако, пока вы не примете
такого вполне осознанного решения, что вы хотите вернуться к Богу, вы даже не сможете начать свой
путь к спасению. Пока вы поддерживаете ваше первоначальное решение отвернуться от Бога, вы не
можете начать духовный путь.

Как можно начать процесс восхождения обратно, в Божье Царство, если вы всё еще продолжаете
убегать от этого Царства? Должно быть очевидным, что это просто невозможно.

Вы не можете служить двум господам. Вы не можете войти в дом, пока вы убегаете от этого дома. Вы не
можете двинуться вперед, шагая в обратном направлении. Вы не можете следовать за мной, пока вы
идёте против рожна. Я пытаюсь помочь вам понять, что многие люди в настоящее время оказались в
безвыходном положении. Они завели себя в тупик или, можно сказать, в духовную ловушку.

Многие люди несчастны в своей нынешней ситуации и считают, что жизнь - это непрерывный поток
страданий. Однако они не хотят принять единственное решение, что позволит им вступить на путь,
который поможет освободиться от нужды и страданий низкого сознания.

Ситуация проста.

Если вы действительно хотите улучшить свою жизнь, вам необходимо принять решение. Вы должны
выбрать, какому господину вы будете служить. Будете ли служить господину-тирану, плотскому уму?
Или вы будете служить истинному Господину - Христосознанию? Выберете ли вы смерть плотского ума
или жизнь разума Христа? Я, Иисус, говорю, как говорил до меня Моисей: «Выберите Жизнь!».

Выберите истинную жизнь Христосознания. Сосредоточьте своё внимание на мне и примите Хлеб Жизни,
который я даю вам, Хлеб Христосознания, который Я Есмь, Возьмите и ешьте тело моё (тело разума
Христа), преломлённое для вас.

Дискурс 6
Проблема на планете Земля

Давайте применим эти рассуждения к мировому масштабу. Несомненно, негуманное поведение
человеческих существ – это сегодня наиболее поразительный феномен на Планете Земля.

Между тем, когда вы осознаёте характерные черты плотского ума, то обретаете новое видение
негуманного поведения людей.

Главной характерной особенностью плотского ума является относительность. Для плотского ума нет
ничего абсолютного. Поэтому для личности, захваченной плотским умом, не существует таких понятий,
как абсолютно правильное и абсолютно неправильное, и нет такого понятия, как слишком.

Когда люди находятся во власти плотского ума, они ни в чем и никогда не могут найти полного
удовлетворения. Именно поэтому можно видеть, как люди на протяжении всей жизни находятся в
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поиске, чтобы получить больше богатства, больше человеческой любви, больше власти, больше секса,
больше собственности, больше признания и так далее, и так далее, и так далее.

Сегодня можно видеть людей, которые достигли ошеломляющего богатства или власти, однако эти люди
всё ещё не удовлетворены. Факт остается фактом, что, пока люди находятся во власти плотского ума, их
ничто не может удовлетворить. Ранее я упоминал, что душа обладает врожденной памятью о своём
духовном происхождении. Ничто не может удовлетворить вашу душу, кроме прямой связи с бесконечной
и безусловной любовью Бога. Поэтому никакое богатство, никакая власть, никакое признание или
человеческая любовь не могут полностью удовлетворить душу.
 
Я хочу сказать, что ваша душа тоскует о чём-то, что является конечным, изначальным, истинным и
абсолютным. Когда вы смешиваете это с относительным плотским умом, то получаете очень опасный
коктейль. Вы видите, что для плотского ума не существует ничего абсолютного, и, следовательно, нет
ограничений. Для плотского ума всё относительно. Поэтому он просто не может остановиться. Плотский
ум не способен сказать: «Я зашел слишком далеко». Плотский ум не может допустить мысль, что он мог
каким-то образом нарушить абсолютный закон, потому что он не может осознать этот абсолютный закон.

Поэтому ваша душа сейчас находится в поиске высшего опыта, однако она ищет этот высший опыт с
помощью относительного плотского  ума. Если душа полностью отождествляет себя с плотским умом, то
она готова на всё, чтобы найти удовлетворение в этих поисках высшего опыта. Плотский ум не
понимает, чего хочет душа, но он готов делать всё, чтобы насытить эту душевную жажду. Душа подобна
боссу преступного мира, который хочет денег, а плотский ум - наёмному убийце, который будет делать
всё, чтобы получить эти деньги. Этот порочный союз - секрет несчастий.

Плотский ум может оправдать всё

Проблема заключается в том, что, используя относительность плотского ума, душа всегда может
оправдать свои действия. Если бы вы захотели объективно исследовать некоторые наихудшие примеры
жестокости, которые совершались на этой планете, то вы открыли бы для себя нечто, поистине
удивительное. Легко предположить, что злодеяния, такие, как холокост, были вызваны злыми душами.
Но, несмотря на внешнюю видимость, это не злые души. В действительности все души были созданы
Богом, и они были созданы по образу и подобию Божьему. Бог никогда не создавал ничего
несовершенного, потому что Он просто не способен вообразить что-либо несовершенное. Его глаза не
могут созерцать зла.

Вы можете указать любое число исторических личностей, совершавших злодеяния, которых легко можно
охарактеризовать, как злодеев. Однако, если бы вы могли войти в умы этих людей (как могу я), то вы
бы поняли, что они сами не считают себя злодеями, совершающими зло. На самом деле, они верили, что
их действия были необходимы, обоснованы и что их можно оправдать, согласно неким высшим
стандартам.
 
Я знаю, что эта идея покажется многим людям шокирующей, но я здесь, чтобы сказать вам, что на
планете Земля никогда не совершались злодеяния. Все действия, кажущиеся таковыми, были
результатом одной и только одной вещи: невежества. В действительности зло - это понятие, созданное
плотским умом, оно не было создано или принято Богом. Его глаза не могут созерцать зла. Для Бога нет
такого понятия, как зло - его просто не существует.

Я хочу сказать, что даже люди, совершавшие самые злые дела, не считали, что они творили что-то злое.
Они верили, что их действия оправданы.

Как человеческое существо может оправдать убийство миллионов людей? Когда вы действуете, исходя
из относительных критериев плотского ума, вы можете оправдать всё. Как Вы можете сказать, что что-то
является абсолютно неправильным или абсолютно правильным? Для плотского ума нет ничего, что
является абсолютно неправильным или абсолютно правильным. Можно сказать, что для плотского ума
не существует таких понятий, как правильное или неправильное. Плотский ум озабочен только одним:
добьется он своей цели или не добьется? Плотский ум готов на всё, чтобы добиться этой цели. У него
нет критерия для утверждения, что даже самые благородные цели не могут оправдать определенные
действия. Как только плотский ум решил добиться определенной цели, любые средства становятся
приемлемыми. Плотский ум не спрашивает: «Это правильно?». Он только спрашивает: «Это
эффективно?».

Девиз плотского ума: «Срабатывает - делай!»

Относительным стандартом плотского ума является то, что можно назвать стандартом эгоцентризма. Он
устанавливает этот стандарт, основываясь на том, что считает наилучшим в своих интересах.
Следовательно, одна личность может полностью оправдывать совершённое действие, хотя другая
личность считает такое действие полностью неправильным. Когда ум человека пойман в такие
относительные рамки, то фактически исчезают такие границы, которые человек не мог бы переступить.
Если чистка человеческой расы для вас является совершенно оправданной целью, то убийство шести
миллионов людей в концентрационных лагерях вы не будете считать злом. Для вас эти действия

25



оправданы. Если вы считаете совершенно оправданным распространение» коммунистической идеологии
на весь мир, то убийство 21 миллиона своих собственных людей также совершенно оправдано. Суть в
том, что в плотском уме цель оправдывает средства.

Плотский ум не способен сказать: «Даже считая свою цель справедливой, я не могу использовать
определенные средства, чтобы добиться этой цели». Для плотского ума эти оценки бессмысленны. Для
плотского ума всё сходит.

Стандарт Христа

Сейчас вы начинаете понимать, как люди могут оправдать большинство злодеяний. Плотский ум не
может размышлять о добре и зле, но душа может. Однако, когда душа отождествляет себя с плотским
умом, она начинает оценивать, что правильно и что неправильно, основываясь только на относительном
стандарте.

Плотский ум видит правильное и неправильное, как относительные понятия. Другими словами,
справедливость – это противоположность несправедливости, а добро - противоположность зла. Когда вы
создаете шкалу, имеющую две крайности, то всё на этой шкале является относительным по отношению к
одной из этих крайностей. Если что-либо является добром, то оно является добром, только относительно
зла. Но это не абсолютный стандарт. Это не тот стандарт, который исходит от Бога.

Божественный стандарт полностью отличается от относительного стандарта плотского ума. В
действительности есть только один уместный вопрос: «Это от Бога или не от Бога?». Это находится в
рамках законов, установленных Богом при создании этой вселенной, или вне рамок этих законов?

Относительный стандарт плотского ума эгоцентрирован. Он устанавливает свой стандарт, основанный на
том, что в этот момент считает наиболее выгодным для себя. Поэтому стандарты плотского ума могут
изменяться быстрее, чем пески в пустыне. Стандарт Бога не эгоцентрирован, он Богоцентрирован.
Поэтому он никогда не изменяется. Он абсолютен и постоянен.

Люди часто неправильно понимают концепцию Божьего закона. Исходя из культуры страха,
поддерживаемой многими религиями (о чём мы поговорим позднее), многие люди рассматривают Божий
закон, как ограничение свободы. В действительности это совершенно не так.  Закон Божий дает вам
возможность проявлять свою индивидуальность. Закон Божий гарантирует, что материальная вселенная
(речь в данном случае идёт о целой вселенной, а не о существовании конкретной планеты Земля)
устойчиво развивается. Другими словами, благодаря закону, Бога, вселенная не может внезапно прийти
к саморазрушению, и поэтому ваша  душа может рассчитывать на имеющуюся стабильную платформу,
где вы можете строить свою индивидуальность. Опасности на планете Земля не являются результатом
действия Божьего закона. Они существуют только как результат деятельности человечества, которое в
своём невежестве отклонилось   от   этого закона и поэтому создало спираль саморазрушения.

Когда душа отождествляет себя с плотским умом, она пребывает в невежестве. Душа игнорирует закон
Бога, и, следовательно, она не может видеть, что же наиболее, соответствует её собственным
интересам. Как может душа освободиться от невежества? Ей нужно прийти к осознанию Божьего закона,
чтобы можно было видеть, что в большей мере соответствует её собственным интересам.

Я уже говорил, что не существует злых душ. Если душа истинно понимает, в чём состоит ее собственный
интерес, то она не будет делать что-либо во вред себе, или разрушать себя. Душа обладает свободной
волей, и, следовательно, она несёт потенциал для саморазрушения, Но, так как душа создана по образу
и подобию Бога (она создана по Божественной светокопии), она не сделает такого сознательного
выбора, чтобы разрушить себя! Душа может совершить такие действия, только пребывая в невежестве. 

Как душа может познать Божий закон? Она может сделать это только через прямой внутренний опыт.
Душа не может получить этот опыт через плотский ум или физические чувства. Душа может познать
Божий закон только через Христосознание. Единственно возможный путь, на котором душа может
избежать невежества - это достижение Христосознания.

Вы уже обладаете различением

Вы можете сказать: «Но как же я, человеческое существо в смертном теле, могу познать абсолютный
стандарт Бога?». В действительности это не так трудно, как вы думаете.

Посмотрите на историю человечества. Люди совершили множество злодеяний. Эти злодеяния, часто
привлекают к себе чрезмерное внимание. В действительности совершалось намного больше хороших и
бескорыстных поступков.
 
То, что человеческие существа на планете Земля сошли в более низкое состояние сознания, чем
изначально было задумано Богом - это факт. И всё же не все полностью потерялись в этом низком
состоянии сознания. Если вы посмотрите на человечество сегодня, то вы увидите, что людей можно
соотнести по условной шкале. На одном конце этой Шкалы вы найдете людей, которые полностью
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впитали плотский ум и отождествили себя с ним. Эти люди верят, что цели могут оправдывать средства
и нет таких границ, которых они не переступили бы, преследуя цели, оправданные с их точки зрения.

Когда вы перемещаетесь на другой конец шкалы, то находите людей, на которых плотский ум также
оказывает влияние, но они не могут принять идею, что цели оправдывают средства. Почему же есть
люди, которые не впитали полностью эгоизм и относительность плотского ума? Что же даёт этим людям
возможность сказать: «Это просто неправильно»?

Способность остановить себя от эгоистичных, приводящих к саморазрушению действий, просто не может
прийти от плотского ума. Плотский ум, определенно, никогда бы не смог сделать этого. Плоть и кровь
плотского ума просто не могут открыть душе, что является правильным, согласно высшему стандарту.
Поэтому есть только единственно возможное объяснение тому факту, почему многие люди способны
сказать: «Всё, довольно, это неправильно!».

Объяснение заключается в том, что каждое человеческое существо имеет врожденную способность
постигать то, что находится выше относительности плотского ума. Эта внутренняя способность является
открытой дверью, которую ни один человек не может закрыть. Её часто называют «тихим внутренним
голосом» или просто интуицией. В реальности, это намного более того, что большинство людей может
постичь.

В действительности, способность постигать то, что находится выше низких вибраций плотского ума,
может прийти только из одного источника - вселенского Христосознания.

Внешний и внутренний спаситель

Я говорил вам, что существует различие в уровне вибраций между материальной вселенной и духовным
миром. Когда человеческие существа пали, они пали в низкое состояние сознания. Когда душа попадает
в ловушку этого низкого состояния сознания, она просто не может постичь то, что выше вибраций этого
сознания. Вот почему душе необходим спаситель извне! Этот спаситель - Христосознание.
Христосознание - это посредник между низким сознанием плотского ума и более высоким Сознанием
Бога. Христосознание - это Единородный Сын Бога, и ему предназначено служить посредником между
самим Богом и Его наследниками, включая человеческих существ, но не ограничиваясь ими.

Христосознание не было чем-то, созданным случайно. Оно не было чем-то, что Бог создал для
определённых душ, впавших в низкое состояние сознания. Христосознание было создано Богом с самого
основания мироздания. Христосознание появилось в системе с самого начала.

Ни одна душа не могла бы полностью потеряться в этом мире. В душе есть открытая дверь, которую ни
один человек не может закрыть. Этой открытой дверью является потенциал индивидуальной души для
развития Христосознания. Для полного понимания назначения Христосознания вы должны осознавать,
что Бог создал очень сложный мир. Созданный Богом, мир имеет многочисленные уровни. В доме моего
Отца обителей много.

Если начать с высочайшего уровня, то вы найдете духовный план, созданный из крайне высоких
вибраций. Высочайший духовный мир вибрирует в определенном спектре частот. Ниже этого мира вы
найдете другой мир, который вибрирует, в спектре частот, которые немного ниже. Другими словами,
высочайший духовный мир имеет высочайший уровень вибрации, а последующие уровни Божьего
творения были созданы со ступенчатым понижением вибраций чистого Света Бога. Такое ступенчатое
понижение вибраций продолжается до уровня материальной вселенной. Материальная вселенная
создана из вибраций довольно низких, по сравнению с высочайшей духовной октавой.

В высочайшем духовном мире легко видеть, что всё создано из Божьей субстанции, Божьего Света. В то
время, как вы продвигаетесь к нижним духовным мирам, за внешней формой становится всё труднее
увидеть бесформенного Бога. В материальной вселенной не сразу становится очевидным, что всё
создано из духовных энергий Бога. Поэтому душа может потеряться в этом мире.

Ранее я так же говорил вам, что Эдемский Сад был школой, в которой души готовились к жизни в
материальном мире. Перед тем, как душа может в безопасности сойти в материальную вселенную, ей
необходимо развить определенный уровень Христосознания. Душе необходимо перекрыть чем-то
интервал между высокой вибрацией духовного мира и низкими вибрациями материального мира.
Поэтому истинная цель Эдемского Сада состояла в обучении вашей души достижению Христосознания.
Христосознание может быть достигнуто поэтапно, но в конце оно становится постоянным состоянием
сознания, с которым вы можете жить в этом материальном мире, но никогда, даже на мгновение, не
терять из виду, что вы являетесь сыном или дочерью Бога. Вы, истинно, в этом мире, но не от этого
мира.

Пока душа не достигала высокого уровня Христосознания, ей не разрешалось оставлять Эдемский Сад. К
несчастью, определенное количество душ решило нарушить этот закон. Они отведали запретный плод
познания относительного добра и зла и поэтому оказались потерянными в более низком сознании.
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Ваш потенциал для Христобытия

Я пытаюсь помочь вам увидеть, что каждая душа  обладает потенциалом для развития Христосознания.
Это - врожденная способность, дар Божий. Эта способность не была утрачена, когда души пали. Эту
способность невозможно потерять, она - открытая дверь, которую ни один человек не может закрыть.

Любая душа, входившая в Эдемский Сад, находилась в процессе развития Христосознания. Даже на
планете Земля души находятся в этом же процессе, хотя немногие осознают это. Из-за плотности этого
мира развитие Христосознания более затруднено, чем это происходило в защищенной среде Эдемского
Сада. Однако нет
ничего невозможного. На самом деле, миллиарды человеческих существ уже достигли определенной
степени Христосознания.

Именно это даёт вам возможность сказать: «Это просто неправильно, цель не может оправдывать
средства, используемые для её достижения».

Суть моего послания заключается в том, что Христосознание - это не нечто такое, что находится где-то
выше и вне вас. Вы можете достичь полного Христосознания. Вы можете идти по земле, как
Христосущество, даже когда вы ещё пребываете в своем физическом теле. Доказательством этого
является то, что вы уже достигли некоторой степени этого Христосознания. Если бы вы не достигли этой
степени, вы были бы достаточно самовлюбленной и эгоцентричной личностью и, несомненно, не читали
бы сейчас эту книгу. Следовательно, если вы хоть немного узнали духовную сторону жизни, то это
узнавание - прямое доказательство того что вы уже достигли некоторой степени Христосознания. Плоть
и кровь плотского ума не могли бы осознать духовной стороны жизни. Только Христосознание может
дать вам такое понимание.

Моё послание к вам звучит так: пожалуйста, решите принять осознанно тот факт, что у вас уже есть
потенциал для достижения Христосознания!

Пожалуйста, признайте, что у вас есть потенциал следовать по стопам Иисуса Христа и творить дела,
которые я творил. Пожалуйста, примите, что вы обладаете потенциалом следовать наставлению Павла:
«Да будет в вас разум, какой был и есть во Христе Иисусе».

Достижение Христосознания - это не некая чуждая, далекая цель, которая выше и вне вас. У вас уже
есть степень этого Христосознания, вам просто необходимо развивать его дальше. Вам просто
необходимо позволить расти и цвести семени Христосознания, которое я уже посеял в вашей душе. Вы
должны позволить этому семени стать закваской, которая повышает вибрации всего вашего сознания.

Когда я пришел на Землю 2000 лет назад, большинство человечества находилось в таком низком
состоянии сознания, что было фактически поглощено плотским умом. У каждого в глубине души ещё
оставалась открытая дверь. Но эта открытая дверь была покрыта такими наслоениями плотского ума,
что фактически люди не могли обнаружить её самостоятельно.

У людей было такое плотное сознание, что нужно было как-то поднять их над этой плотностью. Им
необходимо было ускорение сознания, чтобы они смогли заглянуть за границы низкого сознания и
постичь самую идею Христосознания и существование потенциала для его развития. Мои возлюбленные
сердца, для меня это было большой честью - быть вестником Христосознания. Бог послал меня в этот
мир дать людям понимание их собственного потенциала стать Христом. Мне никоим образом не
предназначалось появиться, как исключение. Мне предназначено было быть примером.

Мой призыв к вам

Я ЕСМЬ Иисус Христос. В этот самый момент, когда вы читаете эти слова, я склоняюсь перед вашей
душой на внутренних уровнях, Я прошу вас.

Я умоляю вас пожелать, захотеть по свободной воле принять осознанное решение и прислушаться к
моему внутреннему посланию. Пожалуйста, наберитесь смелости посмотреть выше культа
идолопоклонства, который создали вокруг внешней личности Иисуса Христа. Пожалуйста,
прислушайтесь к моему внутреннему посланию и примите решение следовать по моим стопам.

Когда я пришел на Землю, я ничего не скрывал от Бога. Я пожертвовал всем ради спасения вашей души.
До настоящего дня моя миссия и моя жертва не принесли того плода, которому предназначено было
появиться.  В том,  что жатва так и не наступила, нет моей вины. Я поистине передал моё
индивидуальное Христосознание каждой душе на этой планете. Я посеял семя этого Христосознания в
вашей душе.

Причиной, по которой моё семя не принесло плодов, является то, что вы по свободной воле приняли
сознательное решение не поливать этого семени и не позволили ему расти, чтобы оно принесло плод
Христосознания. Вы не позволили моему индивидуальному Христосознанию, которое я преломил для
вас, расцвести в полноте вашего индивидуального Христосознания.
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Мои возлюбленные сердца, мне не нужно, чтобы вы были христианами, мне нужно, чтобы вы были
Христами!

Мне не нужно, чтобы вы стали Христами после того, как вы покинете эту планету. Мне нужно, чтобы вы
стали Христосуществами в воплощении здесь, на Земле, прямо сейчас в этом веке.

Мне нужно, чтобы вы были Христами здесь, внизу, как Я Есмь Христос здесь, Вверху.

Таким образом, мы можем стать едины, как Вверху, так и внизу. Через это единство мы можем принести
на эту планету Царство Отца нашего в полное физическое проявление. Дать вам это Царство - таково
благоволение Отца.

Многие люди, независимо от того, к какой религии они принадлежат, заблуждаются в том, что Царства
Божьего можно достичь только в духовном мире. В действительности, Бог желает видеть, чтобы Его
Царство проявилось на каждом уровне Его творения: Для чего Богу создавать мир, в котором Его
Царство не будет проявлено? Есть ли в этой идее реальный смысл?
 
В данный момент Божье Царство не проявлено на Земле по той простой причине, что состояние сознания
людей слишком низкое, чтобы  Божье  Царство  проявилось. Бог хочет изменить эту ситуацию. Я хочу
изменить эту ситуацию. Однако ни Бог, ни я не можем изменить ситуацию против вашей свободной воли.

Нет необходимости  в том,  чтобы  каждый человек на  Земле согласился физически проявить Царство
Божье. Но необходимо, чтобы определенное количество людей, критическая масса людей, по свободной
воле приняла сознательное решение, что они действительно хотят, чтобы Царство Божье проявилось на
этой планете. Затем они должны принять решение, что желают быть инструментом для  принесения
этого Царства  на Землю. Они должны быть готовы стать Христосуществами в воплощении и,
посредством этого, быть открытой дверью, через которую Бог может принести Своё Царство.

Есть только один путь принести Божье Царство на Землю - через Христосознание. Есть только один путь
разрешить бесконечные проблемы на планете. Единственно возможное решение проблем, созданных
плотским умом - принести высокое сознание Христоразума.

Я - Иисус Христос, и я желаю видеть Божье Царство, явленное на Земле. Однако я не нахожусь в
воплощении на планете Земля. Следовательно, мои руки связаны.

Даже если бы я был в воплощении на планете Земля, то всё равно недостаточно одной личности,
решившей принести Царство Божье. Бог хочет, чтобы определенное число людей достигло
сознательного ведения и приняло сознательное решение, что они желают достичь Христосознания и
Божьего Царства. Только через такое осознанное решение людей Бог может принести Своё Царство в
этот мир.

Бог даровал вам свободную волю. Бог уважает Свой закон. Если вы решите игнорировать, отрицать или
иначе интерпретировать это послание, которое я только что вам дал, тогда Бог с уважением отнесётся к
вашему выбору.

Бог просто позволит человечеству продолжать нисходить по саморазрушительной спирали, которую оно
создало. Бог позволит цивилизации саморазрушаться через относительный плотский ум. Что ещё может
сделать Бог, не нарушая вашей свободной воли?
 
Однако, если определенное число людей примет сознательное решение, что они не позволят
цивилизации разрушиться, тогда эти люди дадут Богу полномочия изменить ситуацию на планете Земля.

Пожалуйста, не думайте, что это послание относится к кому-нибудь другому.

Пожалуйста,  даже принимая истинность моего  послания, не думайте, что кто-то другой исполнит его.

Если все примут такое решение, то ничего не произойдет.

Следовательно, ключ к привнесению изменений на этой планете, ключ к привнесению изменений в
вашей личной жизни лежит в вас самих и вашей решимости достичь своего индивидуального
Христобытия. Пусть вас не заботят другие люди. Единственное, что прямо сейчас имеет значение - это
вы.

Как вы ответите на мое послание?

Сделаете ли выбор быть Христом, которым вы поистине являетесь, или вы решите не быть этим
Христом? Решите ли вы оставаться смертным человеческим существом вместо того, чтобы стать
бессмертным духовным существом? Или вы решите, что пора испить нового вина Христосознания? Я,
Иисус, могу только ждать, пока вы примете свое решение.
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Дискурс 7
Понимание Христосознания

Я уверен, что вы начинаете понимать главную цель этих дискурсов - воодушевить вас начать процесс
достижения Христосознания. Так как это очень важная цель, а большинству людей внушили разные
идеи, которые напрямую противоречат этой цели, я хотел бы дать вам более подробное понимание
Христосознания. Чтобы приблизиться к такому пониманию, нам необходимо отступить на шаг и
рассмотреть, как Бог создавал мир форм.

Для души, полностью или частично захваченной плотским умом, Бог неизбежно покажется
таинственным. Однако, когда вы начинаете облачаться в Христосознание, тайна постепенно исчезает,
пока её окончательно не заменит знание.
 
Я понимаю, возможно, вам трудно понять следующие идеи. Поэтому я прошу вас соблаговолить избегать
внешнего суждения об обоснованности этих идей. Не позволяйте своему плотскому уму заставить вас
отвергнуть эти идеи из-за того, что они в чём-то выходят за рамки или противоречат внешним
доктринам, которые вы приняли, как непогрешимые. Напротив, я прошу вас рассмотреть эти идеи с
открытым разумом и сердцем. Позвольте мне открыть истину этих идей прямо в вашем сердце.

Человеческим существам зачастую трудно принять, что Бог имеет как безличный, так и личный аспекты.
Большинство людей рассматривает Бога, как весьма далекое от них Существо. Поэтому они склонны
думать, что Бог не имеет личности или индивидуальности. Эту идею можно считать одновременно и
правильной, и неправильной.

Что есть Бог?

Давайте рассмотрим вопрос: «Что есть Бог?». В высшем понимании, Бог - это состояние чистого Бытия. У
этого состояния чистого Бытия нет формы, нет выражения, нет индивидуальности или личности.
Фактически невозможно описать это чистое Бытие словами и понятиями материальной вселенной.
Многие духовные учения описывали это состояние Бога, как «пустоту», пытаясь указать, что
невозможно проецировать материальные образы на Бога. Бог вне любых слов и образов этого мира. Это
единственная причина, по которой плотский ум, использующий слова и образы этого мира, не может
постичь Бога.

Можно сказать, что чистое Бытие Бога просто есть. И это всё, что можно сказать об этом.

Состояние чистого Бытия бесформенно. Вы живете в мире, в котором всё имеет какой-нибудь вид
формы, и я называю это «миром форм». Состояние чистого Бытия не создавало мира форм. Этот мир
создавался другим аспектом Бога, которое можно назвать «Создателем».

Создатель - это существо, которое осознает своё собственное существование и свою способность
творить. Я уже говорил, что для того, чтобы творить, вы должны уметь делать выборы. У Бога
неограниченное воображение, и до того, как создать мир форм, Он мог представить бесконечное
количество различных вариантов. Почему Бог выбрал создать именно этот мир, а не другой из многих
вариантов? Почему этот мир спланирован так, а не как-то иначе?
 
Ответ заключается в том, что Создатель замыслил мир таким, потому что Он просто проявлял свою
индивидуальность. Тот Бог, который действует, как Создатель, отличается от безличного аспекта
чистого Бытия. Создатель - это индивидуализированное состояние чистого Бытия. Это не означает, что
Бог имеет личность, подобную личности человеческого существа. Важно, чтобы вы, не пытались
мыслить от обратного и не проецировали человеческие качества на Бога. Однако это всё же означает,
что Бог имеет индивидуальность, и это та индивидуальность, которую вы видите выраженной в мире
форм, где вы живёте.

Когда Бог начал творческий процесс, Он сказал: «Да будет Свет!». Во время этого процесса Творец
извлек из состояния чистого Бытия субстанцию, а именно, Свет, из которого можно было создавать
любую мыслимую форму. Этот Свет по существу ничем не отличается от чистого Бытия. Чистое Бытие
есть форма сознания. Творец есть форма сознания. Следовательно, Свет Бога также является формой
сознания, состоянием бытия.

Сейчас мы видим, что весь мир форм - это результат взаимодействия между двумя существами или
двумя проявлениями сознания Бога. Вы можете заметить, что, вплоть до этого момента, я ещё не
применял к Богу понятие рода. Состояние чистого Бытия находится вне всех разделений или
классификаций. Поэтому бессмысленно говорить, что состояние чистого Бытия имеет женский или
мужской род.

Создатель - это активное состояние сознания, и он воздействует на пассивный элемент, который я
назвал Светом. Наиболее простой, но прекрасной иллюстрацией этой полярности между активным и
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пассивным элементами, является символ в религии Даосизм. Этот символ называется Тай-Чи. Он
изображает два элемента: Ян - активный или мужской элемент, и Инь - пассивный или женский элемент.
Именно взаимодействие между этими двумя элементами даёт возможность роста всему миру форм. В
иудейско-христианской традиции люди традиционно применяли к Богу мужской род. В
действительности, Бог - это и мужской, и женский аспекты. Можно сказать, что Создатель - это Отец, а
Свет - это Мать. Следовательно, мир сотворен Богом Отцом-Матерью.

Бог обладает индивидуальностью

Я говорил ранее, что Создатель, Бог-Отец, обладает индивидуальностью. Бог-Мать также обладает
индивидуальностью. Поэтому Бога Отца-Мать можно рассматривать, как двух духовных существ,
обладающих сознанием и индивидуальностью. Следовательно, мир форм был двумя духовными
существами. Эти существа описаны в Библии, как Альфа и Омега, Начало и Конец. Альфа и Омега – две
высочайшие индивидуализации Бога. Они начали процесс сотворения мира форм, но не они лично
создали всё в мире форм. Альфа и Омега установили основную матрицу для мира форм, и эта матрица
представляет собой иерархическую структуру с множеством уровней. Я ранее описывал это, как
континуум вибраций. Этот континуум можно разделить на ряд октав или сфер. Вы можете
визуализировать это, как ряд концентрических сфер, которые излучаются из самого центра Бытия. Я не
говорю, что такая визуализация будет совершенно точной, но никакой материальный образ не может
абсолютно точно описать Божье творение.

Центр Творения - это сфера, в которой пребывают Альфа и Омега. Они не единственные духовные
существа в этой сфере, потому что Альфой и Омегой были созданы другие духовные существа. Можно
сказать. Что Бог Отец-Мать создал сыновей и дочерей Божьих.

За центральной сферой находится множество других сфер, простирающихся от центра Бытия до
материальной вселенной, в которой вы живёте. Центральная сфера создана из Света очень высокой
вибрации. В то время, как вы направляетесь от центра, вы проходите через сферы, созданные из света
последовательно понижающихся вибраций.

Каждая сфера населена множеством духовных существ. Каждое из этих духовных существ создано по
образу и подобию Бога. Другими словами, в Божьем Творении каждое из духовных существ обладает
сознанием, индивидуальностью и способностью творить. Каждое существо имеет уникальную
индивидуальность, и можно сказать, что единственная цель жизни - это проявлять эту
индивидуальность, создавая часть Божьего творения.

Понятие, которое я пытаюсь передать, заключается в том, что весь мир форм создавался не одним
существом. Существа на каждом уровне действуют, как со-творцы, и помогают создавать свой
определённый мир. Помогая создавать свой мир, эти существа также создают или формируют свою
индивидуальность.

На Земле дети могут очень походить на своих родителей, но они являются ещё и уникальными
личностями. Поэтому дети могут принять решение уехать из отчего дома. Так же происходит и в
духовных мирах. Существа каждого уровня создают духовных детей. Некоторые из этих детей решают
покинуть свой родной мир и путешествуют в другие сферы. Душа может передвигаться в обоих
направлениях. Она может выбрать подняться в высокие сферы, или она может сойти в нижние сферы,
чтобы получить жизненный опыт на этом уровне Божьего творения.

Духовная иерархия

Я хочу,  чтобы  вы поняли,  что  мир форм создан иерархией духовных существ, осознающих своё
собственное существование и свою способность творить. Какое это имеет отношение к вам?

Вы можете рассматривать себя, как смертное человеческое существо, которое каким-то образом
отделено от Бога. В действительности, вы есть духовное существо, являющееся частью иерархии
духовных существ, начинающейся от высочайших духовных существ, а именно - от Альфы и Омеги.
Ваша душа была создана, как часть цепи этой иерархии. По сути, вы являетесь потомками Альфы и
Омеги. Однако ваша душа не обязательно была создана непосредственно Альфой и Омегой. Многие
души на Земле были созданы духовными существами с других уровней духовного мира.

Недавно созданные души можно сравнить с детьми, которые не полностью осознают себя или свой
творческий потенциал. Поэтому, когда ваша душа была создана, вы видели, что вы произошли от ваших
духовных родителей, но вы не видели, что ваши духовные родители являются потомками Альфы и
Омеги.
Другими словами, вы не осознаёте, что вы - часть цепи, ведущей обратно к Богу. Вы не осознаёте, что
вы являетесь сыном или дочерью Бога.

Ни у Бога, ни у ваших духовных родителей нет намерения, чтобы ваша душа вечно оставалась в
неведении о вашей истинной идентичности. Божье намерение как раз и состоит в том, чтобы ваша душа
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постепенно выстроила чувство идентичности, как существа-индивидуализации Бога. Как душа может
выстроить это
чувство идентичности? Она может сделать это, только установив прямую связь между собой и Богом.

Как может душа почувствовать прямую связь между собой и высочайшим проявлением Бога? Она может
сделать это, только поднявшись выше уровня мира форм, на котором она создана. Что дает душе
способность заглянуть за пределы любого аспекта мира форм и, не обращая внимания на внешние
проявления, увидеть, что всё создано из Божьей субстанции? Душа может сделать это только при
помощи Христосозадния.

Единородный Сын

Вселенское Сознание Христа есть Единородный Сын Бога Отца-Матери. Его назвали Единородным Сыном
потому, что Он один знает о своём происхождении. Другими словами, Христосознание понимает, что всё
в мире форм является просто проявлением более глубокой реальности Бога. Сознание Христа может
видеть за пределами любого внешнего проявления. Оно может видеть даже за пределами мира форм и
ощущать состояние чистого Бытия. Хриетосознание - это вселенское состояние сознания. Я имею в виду,
что оно не индивидуализировано. Оно становится индивидуализированным только тогда, когда духовное
существо (сын или дочь Бога) по свободной воле-принимает решение соединиться с этим Разумом
Христа и, таким образом, приходит к полному: признанию своей духовной идентичности и
происхождения.

Альфа и Омега лично создали множество духовных Существ. Но даже эти духовные Существа не были
созданы с полнотой Христосознания. Они должны были пройти через постепенный процесс облачения в
это Христосознание. Однако для духовных Существ, созданных высочайшими индивидуализациями Бога,
облачение в Хриетосознание - нетрудный процесс. Тем не менее, такое духовное существо должно
сделать выбор принять Хриетосознание.

Разумеется, в то время, как вы продвигаетесь к нижним уровням духовного мира, вы видите, что души,
созданные на этих уровнях, должны пройти через более трудный процесс облачения в своё
индивидуальное Христосознание. И всё же, каждая душа, созданная на любом уровне, обладает
способностью принять полную степень Христосознания.

По образу и подобию Бога

Любая душа, любое духовное существо создано по образу и подобию Бога. Это означает, что им даны
свободная воля и способность воображать и творить. Разумеется, новая и неопытная душа не обладает в
полной мере творческими способностями Альфы и Омеги. Если бы она имела таковые, то одной
неверной мыслью она могла бы буквально разрушить всю вселенную. Поэтому новая душа должна
пройти через процесс, в ходе которого она постепенно растёт в понимании и зрелости. Душа учится
выражать свою индивидуальность таким образом, чтобы не разрушать себя или других существ Божьего
творения. В то время, как душа будет проходить через этот процесс, её творческие способности будут
развиваться. Когда душа покажет себя верной в малом, Бог поставит её править над многим.

Этот процесс есть путь, посредством которого душа облачается в Христосознание и, в итоге, приходит к
полному осознанию, что она является сыном или дочерью высочайшего Бога. Когда это состояние
сознания достигнуто, вселенское Христосознание становится индивидуализированным через это
единение души со вселенским Разумом Христа.

Цель всего этого долгого повествования в том, чтобы помочь вам осознать, что материальная вселенная
не создавалась высочайшей индивидуализацией Бога. Она была создана определенными
представителями Бога. Согласно Библии, Земля была создана Элохим. На иудейском языке слово Элохим
стоит во множественном числе.

Другими словами, множество духовных существ (семь, если быть точным) создало планету Земля.
Однако Элохим не закончили создания этой планеты (во всегда расширяющемся Божьем творении ничто
не закончено). Они создали планету Земля, только как платформу. Множество духовных существ,
которых вы назвали бы человеческими существами, решило сойти на планету Земля и принять
человеческие тела. Изначально, этим духовным существам предназначалось быть со-творцами Элохим.
Другими словами, им предназначалось продолжить создание этой планеты и деталями дополнить
обширную картину, созданную Элохим. Обитателям Земли предназначалось стать частью иерархии
духовных существ, показывающих весь путь обратно к Альфе и Омеге.

В течение долгого времени, обитатели Земли действительно занимали свое место в цепи Бытия. Они
предпринимали искренние усилия, чтобы достичь Христобытия, и использовали свои творческие
способности, согласно законам Божьим. Поэтому планета Земля была сияющей звездой на небосводе
Божьего Бытия. Затем произошло Отпадение от благодати, и всё изменилось.
 
Познание вашей истинной идентичности
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Через Христосознание личность осознает свою идентичность. Через Христосознание личность получит
прямое понимание законов и принципов, использованных Богом для создания устойчивой вселенной,
которая не разрушится. Поэтому эта личность может быть со-творцом Бога, и, таким образом, он или она
не будут разрушать себя. Если достаточное число людей будет стремиться к Христосознанию, то
человечество не будет разрушаться.

Когда вы знаете о своём духовном происхождении, когда вам известны законы Бога, то у вас есть
совершенная основа для проявления своей индивидуальности в безопасной окружающей среде, где вы
не будете разрушать себя или своих духовных братьев и сестёр. И вы не будете также разрушать
материальную платформу, созданную вашими духовными родителями.

Вам важно осознать, что знание Божьих законов и следование им не ограничивает вашей
индивидуальности или вашего творческого выражения. Познание своей идентичности - это ключ к
выражению индивидуальности. Прямо сейчас вы можете идентифицировать себя, как существо с
множеством характерных особенностей, свойственных человеку. В действительности, вы нечто большее,
чем просто физическое тело и личность.

За этим внешним фасадом скрывается невероятно прекрасное духовное существо. Ваше духовное
существо было создано духовными родителями, которые не представляли ничего, кроме красоты и
совершенства, Ваши духовные родители дали вам уникальную индивидуальность. Вы отличаетесь от
любого другого существа в мире форм. И я могу сказать вам, что Существует бесчисленное множество
духовных существ, населяющих мир форм. Однако среди этих мириад духовных существ вы обладаете
уникальной индивидуальностью. Вы можете выражать какую-то одну грань Бога, которую никакое
другое духовное существо выразить не может. Вы можете принести на планету Земля дар, который,
возможно, никто другой принести не может.

Я искренне надеюсь, что эти слова вдохновят вас взглянуть за внешний облик физического тела и
человеческой личности. Я надеюсь, что я смогу вдохновить вас посмотреть за границы самого плотского
ума. Я надеюсь, что я могу вдохновить вас начать облачаться в ваше индивидуальное Христосознание
так, чтобы вы могли увидеть божественную индивидуальность, которой вы, поистине, являетесь.

Пожалуйста, поймите, что ваша истинная индивидуальность - это не нечто, что высечено в камне. Ваши
духовные родители создали вас, но они не завершили этого творческого процесса. Именно вам
предстоит завершить процесс (хотя этот процесс никогда не может быть закончен) построения своей
индивидуальности. Ваши духовные родители просто дали вам точку отсчёта. Именно вам предстоит
решить, как вы будете продолжать формировать свою индивидуальность духовного существа,
обладающего потенциалом стать всем от Бога.

Я понимаю, что некоторые христиане сочтут эти идеи богохульством. Когда я шел по Земле 2000 лет
назад, Иудейская церковь карала смертной казнью каждого, кто осмеливался сравнить себя с Богом или
утверждать, что он произошел от Бога. Между тем, в самой Библии вы найдёте утверждение: «Вы -
Боги». Я повторял его в нескольких случаях. Сама Библия также говорит: «Без Него ничто не начало
быть, что начало быть».

Просто задайте себе вопрос: «Как бы Бог мог создать что-либо, отличающееся от себя?». В истинном
понимании Бог есть то, что я назвал состоянием чистого Бытия. Всё является состоянием Бытия.
Состояние чистого Бытия не имеет формы. Следовательно, оно не имеет никаких ограничений во
времени или пространстве. Бессмысленно говорить о времени, пространстве или другой форме
ограничения, когда вы говорите о состоянии чистого Бытия. Оно не то или иное, оно просто есть.
Другими словами, не существует ничего, что находится вне состояния чистого Бытия или отличается от
него. Если  даже первоначальный Творец хотел бы создать что-либо, отличное от себя, Он просто не мог
бы сделать этого. Невозможно создать что-то, что не делается из Божьей субстанции.

Можно создать что-то, что отличается от первоначального Божьего видения и плана для этой
определенной вселенной. Можно создать что-то, что не находится в согласии с законами Бога. Но это
что-то, возможно, окажется отличающимся от Бога или отделённым от Бога. Именно это произошло на
планете Земля. Человеческим существам, или, вернее,  духовным существам, изначально
предназначалось быть со-творцами Брга. И даже когда человеческие существа пади в низкое состояние
сознания, этот первоначальный, план не был изменён.
 
Со-творец

Что делает вас со-творцом? Вы творите, потому что ваша душа постоянно получает поток энергии из
духовного мира. Вы творите, видоизменяя эти духовные энергии через образы, на которых
сосредоточивается ваше сознательное внимание. Другими словами, чистая духовная энергия Бога,
принимает форму любого образа, который вы сохраняете в своём разуме. Следовательно, вы постоянно
творите.

Если вы концентрируете свой разум на совершенстве и законах Божьих, то вы будете творить в рамках
этих законов. Поэтому ваше творение будет устойчивым, и при этом оно не разрушится. Оно будет
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индивидуализированным выражением совершенства Бога. Если вы позволяете своему разуму
задерживаться на несовершенных образах, то вы начнёте создавать несовершенство.

До Падения, Земля значительно отличалась от того, что вы видите сейчас. Всё на Земле было
выражением совершенства Бога. Всё было чистым и прекрасным. Не было таких явлений, как нищета,
болезни, голод, страдания или какие-либо ограничения, которые вы видите сегодня. Существа,
населявшие планету Земля до Падения, относились друг к другу не так, как человеческие существа
относятся друг к другу сейчас. Здесь не было войн и не было преступлений. Здесь царили только
красота и совершенство.

После Падения множество духовных существ потеряло прямое восприятие законов Бога. А так как эти
существа не могли прекратить участия в со-творчеетве, их творения неизбежно оказывались в разладе с
Божьими законами. Поэтому они порождали несовершенные формы.

Я ранее говорил, что Бог не создавал несчастья и страдания, которые вы видите на Земле. Всё это
создали люди. Это произошло потому, что они утратили своё чувство идентичности.

Единственный путь познать законы Бога, единственный путь начать творить совершенство вместо
несовершенства - это достичь Христосознания. Христосознание - фактически единственный способ
разрешения проблем, существующих на планете Земля.

Когда я приходил 2000 лет назад, я нёс то же самое послание, которое я только что дал вам. В те
тёмные дни состояние сознания на планете до некоторой степени ограничивало меня. Однако в
основном, я принёс то же послание, которое я даю вам сейчас. Оно выражалось другими словами, и я
использовал притчи и рассказы, соответствующие культуре, в которой я появился. Тем не менее, это
было то же самое послание.

Пусть те, кто имеют уши, услышат. Пусть те, кто имеют глаза, увидят. Пусть те, кто имеют степень
Христрсознания, распознают истину в моих внутренних учениях, которые впервые в истории
человечества сейчас стали внешними учениями. Пусть те, кто любят меня, впитают мои учения, как Хлеб
Жизни, преломленный для них. И пусть они польют семя Христосознания, которое я лично посеял в их
души.

Когда я шёл по Земле, было опасно оглашать учения, которые вы найдете в этой книге. Люди боялись
следовать этим учениям. Вас могли распять на кресте или сжечь на костре за смелое высказывание, что
вы сын или дочь Бога.

За прошедшие 2000 лет были периоды, когда так же опасно было открыто добиваться Христосознания.
По иронии, та самая церковь, которая претендует называться церковью Иисуса Христа, время от
времени преследовала тех, кто осмеливался следовать моим истинным учениям. К счастью, времена
изменились. Вас теперь не будут распинать на кресте или сжигать за то, что вы являетесь истинным
последователем истинных учений истинного Иисуса Христа.

Осмельтесь следовать моим учениям.

Люди могут преследовать вас различным образом. Они могут ругать вас и обвинять вас в том, что вы
заблуждаетесь относительно меня. Но, не смотря ни на что, следуйте за мной в Христосознание, что вам
до того?

Я Пастырь Добрый, и я здесь, чтобы позвать своих овец домой. Мои овцы знают мой голос. Осмельтесь
признать его и осмельтесь признать, что вы являетесь одним из моего стада.

Если вы любите меня, соблюдайте мои заповеди. Единственная заповедь, которую я всегда давал -
будьте тем, кто вы истинно есть, будьте Христосущесгвом в воплощении. Осмельтесь быть всем, что я
есть. Осмельтесь следовать моему примеру и облачитесь в своё индивидуальное Христобытие.

Я - Иисус Христос, и я - индивидуализация Всевышнего Бога. Вы также являетесь индивидуализацией
Всевышнего Бога. Я осознаю и признаю, кто я есть. Вы ещё не осознаете и не признаёте, кто вы есть.
Между тем, единственное отличие между вами и мной - это решение. Я принял это решение - вы такого
решения ещё не приняли. Вы готовы, принять это решение сейчас или будете продолжать медлить?
Примете ли вы решение быть, или вы примете решение не быть?

Решение человеческих проблем

Возлюбленные сердца, чтобы объяснить, почему я прошу вас принять решение искать Христосознание,
позвольте мне подвести итог тому, что мы до сих пор рассматривали.

Мы увидели, что Бог не создавал нынешнего состояния страданий, ограничений и несчастий, которые вы
видите на планете Земля. Напротив, это люди создали свою ситуацию.
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Мы увидели, что существует единственная возможность решить проблемы на Земле. Эта возможность -
Христосознание.

Я рассказал вам о вселенском Христосознании. Однако вселенское Христосознание не является
решением проблем Земли. Существует причина, по которой вселенское Христосознание просто не может
войти в этот мир.

Бог создал Закон Свободной Воли, и ни одно существо на Небесах не может нарушить свободную волю
человека. Поэтому космическое Христосознание само просто не может действовать в этом мире.

В результате, ключ к изменению нынешней ситуации на планете - это не вселенское Христосознание, а
индивидуализированное Христосознание. Когда я шёл по Земле, то выражал свое
индивидуализированное Христосознание в этом мире. Я был буквально Светом Мира. Я действительно
был полностью един с вселенским Разумом Христа. Однако я ещё не выражал вселенского
Христоразума. Я выражал свой индивидуализированный Христоразум. Важно понять, что вы не должны
ожидать, что некая духовная сила внезапно сойдёт с Небес на Землю и разрешит все проблемы. Вы не
должны ожидать, что Бог или я сам внезапно появимся на небе и сметём все проблемы человечества.

Этого просто не будет.

Бог действительно может решить все проблемы на Земле, но Бог может делать это только через своих
сыновей и дочерей. Бог может принести изменения только в том случае, если вы решите быть
инструментом для привнесения этих изменений, облачаясь в своё индивидуальное Христобытие.

Если вы примете во внимание тот импульс, который был дан планете во время моей короткой миссии, я
думаю, вы сможете оценить потенциал от импульса, который могут дать тысячи Христосуществ, идущих
по Земле. Я держу высочайшее и прекрасное видение для этой планеты.

Я держу видение 10000 Христосуществ в физическом воплощении. Я хочу, чтобы вы увидели, хотя бы
проблеск моего видения. Я вижу масштабные и впечатляющие изменения в сознании людей. Я вижу
масштабное пробуждение, когда миллионы и миллионы людей придут к пониманию и сознательному
приятию духовной стороны жизни, своей духовной идентичности и своего духовного потенциала.

Я вижу миллионы людей, признающих свой потенциал облачиться в Христосознание. Я вижу их,
принимающими осознанное решение облачиться в это Христосознание и вступить на Духовный путь,
который поведет их к этой цели.

Я вижу потенциал для золотого века прогресса, мира и духовного роста, который превратит эту, тёмную
ныне звезду - в звезду сияющую.

Однако я также вижу, что для того, чтобы это произошло, люди должны иметь примеры, которым
следовать. Я был таким примером слишком давно. Более того, из-за сильного культа идолопоклонства,
созданного вокруг внешней личности Иисуса Христа, людям стало очень трудно отождествлять себя со
мной и видеть во мне пример. Вот почему мне нужны вы.

Призыв к 10000 Христосуществ

Я знаю, что 10000 душ подготовлены на внутренних уровнях, чтобы достичь полноты Христосознания в
этой жизни. Большинство этих душ добровольно вызвалось для этой миссии до того, как они пришли в
воплощение. Но большинство этих людей еще не пришло к сознательному пониманию своей миссии.
Между тем, если эти 10000 людей получат эту книгу и примут моё послание, они смогут быстро
подняться до высокого уровня Христосознания. Таким образом, они могут стать яркими примерами, за
которыми могут последовать миллионы других людей.
 
Большинство из этих 10000 душ уже достигло высокого уровня Христосознания на внутренних уровнях.
Им просто необходимо прийти к сознательному приятию своего внутреннего достижения. У многих из
этих людей есть потенциал пройти через стремительное и кардинальное изменение от нынешнего
уровня сознания до высокого уровня Христобытия.

Я могу заверить вас в том, что если бы эти 10000 людей проявили высокий уровень Христосознания и
продолжили своё движение к полному Христосознанию, то вы бы увидели поистине разительные
изменения на планете Земля.

Я также знаю, что на внутренних уровнях миллионы людей готовы прийти к осознанному, приятию
своего потенциала стать Христосуществом. Эти люди уже достигли определенного уровня
Христосознания. У них ещё есть возможность достичь полной меры, и она может быть достигнута в этой
жизни, еспи они сделают искреннюю попытку. Я могу заверить вас, что если бы эти миллионы людей
получили эту книгу и мои учения, то они внесли бы огромный вклад в положительные изменения на этой
планете.
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Если бы 10000 людей приняли свое Христобытие, и если бы миллионы приняли потенциал к
Христобытию, то планета Земля никогда не осталась бы прежней. Вы наблюдали бы так много
изменений в течение нескольких десятилетий, что концепция будущего потрясения приняла бы
совершенно новое значение. Как результат такого пробуждения, большинство человечества подняло бы
своё состояние сознания над материализмом, безнадежностью и отчаянием. Люди осознали бы духовную
сторону жизни. Люди получили бы надежду, наблюдая волнующие изменения, которые бы начали
происходить. Люди приобрели бы новые цели. Они осознали бы, что жизнь не насилие над ними, не
наказание гневного Бога.

 Жизнь - это чудо.
 Жизнь - это дар.
 Жизнь - это возможность роста.
 Жизнь - это возможность проявить свою, данную Богом, индивидуальность.
 Жизнь - это чистая радость.

 

Моё видение Земли
 
Мои возлюбленные сердца, если вы сделаете попытку успокоить внешний ум и эмоции и войти глубоко в
своё сердце, я покажу вам небольшую часть видения, которое я держу для этой планеты. Увидев даже
проблеск этого видения, вы бы возвысились духовно, и ваша жизнь никогда не была бы прежней. Вы
осознали бы, что у Бога есть решение для каждой проблемы на Земле. Вы бы осознали, что Бог готов
принести это решение, как только несколько людей повысят свой уровень сознания так, что они смогут
стать открытой дверью, через которую это решение можно принести в материальный мир.

Более того, вы бы осознали, что у вас есть потенциал стать открытой дверью, через которую Бог может
принести одно или несколько решений проблем, которые люди в настоящее время считают
неразрешимыми.
Вы не можете сказать мне, что это вас не волнует. Я знаю вас, я знаю вашу душу на внутренних
уровнях, и я знаю, что у вас есть глубокое внутреннее желание увидеть положительные изменения на
планете Земля.

Мои возлюбленные сердца, если вы читаете эти слова, то вы - один из моего стада. Вы - один из моих
служителей. Вы - один из моих братьев и сестёр в Духе. Вы уже работаете со мной на внутренних
уровнях. Однако я могу сделать много больше для вас и для человечества через вас, если вы
сознательно признаете своё божественное происхождение и потенциал проявить Христобытие.

Не существует никаких ограничений в том, что я мог бы сделать для этой планеты, если бы у меня были
10000 Христосуществ в воплощении и миллионы людей, которые искренне стремились бы стать
Христосуществами. Однако мы должны с чего-то начать. А начинается всё с одной личности, которая
решает возвысить своё сознание. Если вы желаете помочь осуществить мое видение, то вам надлежит
начать с единственного места, откуда вы могли бы начать, то есть, с изменения себя. Постарайтесь
настроить сознание так, чтобы в тишине своего сердца вы могли слышать мой разговор с вами. Шаг за
шагом я покажу ваш индивидуальный путь Христобытия.

Это не пустое обещание. Если вы будете слушать с открытым разумом и сердцем, вы услышите мой
голос. Вы будете знать, что это действительно Я, ваш Брат Света, Иисус Христос, говорю с вами. Если вы
смогли распознать мой голос в этих учениях, то вы сможете узнать мой голос в своем собственном
сердце.

Осмельтесь быть.

СвятаяРусь.su
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